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別紙
べ っ し

標 準
ひょうじゅん

様式
ようしき

（第
だい

６条
じょう

関係
かんけい

） 

会
かい

 議
ぎ

 録
ろく

 

会 議
かい   ぎ

の 名 称
めい しょう

 

令和
れ い わ

4年度
ね ん ど

枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

  

第
だい

１回
かい

 障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

 

開  催
かい    さい

 日  時
にち     じ

  令和
れ い わ

４年
ねん

８月
がつ

２９日
にち

（月
げつ

） 
開始
か い し

時刻
じ こ く

  午前
ご ぜ ん

10時
じ

00分
ぶん

 

終
しゅう

了
りょう

時
じ

刻
こく

 午前
ご ぜ ん

11時
じ

59分
ぶん

 

開  催
かい    さい

  場  所
   ば    し ょ

 枚方市
ひらかたし

役所
やくしょ

 別館
べっかん

４階
かい

 特別
とくべつ

会議室
かいぎしつ

 

出
しゅつ

   席
せき

   者
しゃ

 

会場
かいじょう

： 河野
こ う の

 和永
か ず え

、長尾
な が お

 祥司
しょうじ

、安田
や す だ

 雄
ゆう

太郎
た ろ う

、 

佐田
さ た

 あゆ美
み

、和田
わ だ

 典子
の り こ

、東
あずま

 早苗
さ な え

、渡辺
わたなべ

 清
きよし

 

リモート：三田
み た

 優子
ゆ う こ

、高橋
たかはし

 昌子
ま さ こ

、横田
よ こ た

 浩
ひろ

典
のり

、山本
やまもと

 佳代
よ し よ

村上
むらかみ

 哲也
て つ や

、  

欠
けっ

   席
せき

   者
しゃ

  村山
むらやま

 育代
い く よ

 

案
あん

    件
けん

    名
めい

 

１．枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

）及
およ

び枚方市
ひ ら か た

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

６

期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

２期
き

）の令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

２．その他
た

 

 

提出
ていしゅつ

された資料
しりょう

等
など

の 

               

名称
めいしょう

 

資料
しりょう

１   枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

一覧
いちらん

 

     枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）の令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

（総論
そうろん

） 

資料
しりょう

２-１  枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い  き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第２期
だ い  き

）における障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス
さ ー び す

・

障害児通所
しょうがいじつうしょ

支援
し え ん

における成果
せ い か

目標
もくひょう

の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

資料
しりょう

２-２   枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い ６ き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第２期
だ い  き

）の障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス等
など

の実績
じっせき

につ

いて 
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決
けっ

  定
てい

  事
じ

  項
こう

 

・地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

について、移行先
いこうさき

や支援
し え ん

機関
き か ん

の有無
う む

または、施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

について、原因
げんいん

等
など

、公表
こうひょう

できる範囲
は ん い

等
とう

について、検討
けんとう

す

る。 

・地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

等
とう

の整備
せ い び

の議論
ぎ ろ ん

を継続
けいぞく

する 

会議
か い ぎ

の公開
こうかい

、非公開
ひこうかい

の別
べつ

 

及び
お よ び

非公開
ひこうかい

の 理由
り ゆ う

 
公開
こうかい

   

会議録
かいぎろく

の公表
こうひょう

、非公表
ひこうひょう

の別
べつ

及び
お よ び

非公表
ひこうひょう

の理由
り ゆ う

 
公表
こうひょう

   

傍
そば

 聴
ちょう

 者
しゃ

 の 数
かず

  － 

  所 管
しょ  かん

 部 署
 ぶ  し ょ

 

（ 事 務 局
 じ   む  きょく

） 
障害
しょうがい

企画課
き か く か
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                審
しん

 議
ぎ

 内
ない

 容
よう

 

 

●会長
かいちょう

  皆さん
みな    

、おはようございます。 

 お忙しい
  いそが    

中
なか

、集まって
あつ      

いただいてありがとうございます。こちらは、リモートでの出席
しゅっせき

になりますが、よろしくお願
ねが

いします。 

 これから令和
れ い わ

４年度
 ね ん ど

枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

 第１回
だい  かい

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

を開
かい

催
さい

したいと

思
おも

います。 

 ではまず初
はじ

めに、事務局
じむきょく

からお願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

   それでは、令和
れ い わ

４年度
  ねんど

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

 第１回
だい  かい

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

の開催
かいさい

に先立
さ き だ

ちまして、福祉
ふ く し

事務
じ む

所長
しょちょう

の服部
はっとり

より御挨拶
ごあいさつ

を申
もう

し上
あ

げます。 

               

 【福祉
ふ く し

事務
じ む

所長
しょちょう

挨拶
あいさつ

】 

 

●事務局
じむきょく

  枚方市
ひらかたし

福祉
ふ く し

事務
じ む

所長
しょちょう

の服部
はっとり

でございます。よろしくお願
ねが

いいたします。 

 委員
い い ん

の皆様
みなさま

におかれましては、御多
ご た

忙中
ぼうちゅう

にもかかわりませず、枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

 

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

に御出席
ごしゅっせき

いただきまして、ありがとうございます。 

 また、日頃
ひ ご ろ

から、本市
ほ ん し

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

行政
ぎょうせい

の推進
すいしん

に格別
かくべつ

の御支援
ご し え ん

、御協力
ごきょうりょく

をいただいており

ますことに、厚
あつ

く御礼
おんれい

を申
もう

し上
あ

げます。 

 本日
ほんじつ

は、「枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だい   じ

）及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だい   き

）・枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第２期
だい   き

）」の令和
れ い わ

３年度
  ねんど

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について報告
ほうこく

させていただきます。 

 枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

、枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

につきましては、内容
ないよう

が多岐
た き

にわたっておると

ころでございます。委員
い い ん

の皆様
みなさま

におかれましては、専門的
せんもんてき

な立場
た ち ば

から活発
かっぱつ

な議論
ぎ ろ ん

をお願
ねが

い

したいと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

 以上
いじょう

、簡単
かんたん

ではございますが、挨拶
あいさつ

とさせていただきます。本日
ほんじつ

は、よろしくお願
ねが

いい

たします。 

●事務局
じむきょく

  続
つづ

きまして、本分科会
ほんぶんかかい

の委員
い い ん

に変更
へんこう

がございましたので、御報告
ごほうこく

をさせてい

ただきます。 

 令和
れ い わ

４年
  ねん

８月
  がつ

１９日付
   にちづけ

で、前枚方支援学校准
ぜんひらかたしえんがっこうじゅん

校長
こうちょう

 森本
もりもと

実
みのる

委員
い い ん

及
およ

び枚方市
ひらかたし

聴 力
ちょうりょく

障害者
しょうがいしゃ

協会
きょうかい

の前田
ま え だ

裕
ひろ

久
ひさ

委員
い い ん

が本専門
ほんせんもん

分科会
ぶんかかい

委員
い い ん

を解
かい

嘱
しょく

され、新
あら

たな委員
い い ん

として、

枚方支援学校准
ひらかたしえんがっこうじゅん

校長
こうちょう

 村上
むらかみ

哲也
て つ や

様
さま

及
およ

び枚方市
ひらかたし

聴 力
ちょうりょく

障害者
しょうがいしゃ

協会
きょうかい

 渡辺
わたなべ

清
きよし

様
さま

を委嘱
いしょく

しまし

たので、御報告
ごほうこく

いたします。 

 続
つづ

きまして、事務局側
じむきょくがわ

の出席者
しゅっせきしゃ

について、本年
ほんねん

４月
  がつ

、機構
き こ う

改革
かいかく

に伴
ともな

いまして、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

の所轄
しょかつ

につきましては、健康
けんこう

福祉部
ふ く し ぶ

 福祉
ふ く し

事務所
じ む し ょ

障害
しょうがい

企画課
き か く か

及
およ

び障害
しょうがい

支援課
し え ん か

となり、

人事異動
じ ん じ い ど う

もございましたので、改
あらた

めて御紹介
ごしょうかい

させていただきます。 

  

                【事務局
じむきょく

紹介
しょうかい

】 
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●事務局
じむきょく

   続
つづ

きまして、本日
ほんじつ

の出席
しゅっせき

状 況
じょうきょう

の報告
ほうこく

をいたします。 

 本日
ほんじつ

は、村山
むらやま

委員
い い ん

は御欠席
ごけっせき

との連絡
れんらく

をいただいております。 

 枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

条例
じょうれい

で委員
い い ん

の２分
  ぶん

の１以上
いじょう

の出席
しゅっせき

をもって開催
かいさい

すると規定
き て い

して

おり、本日
ほんじつ

は委員
い い ん

定
てい

数
すう

１３人
にん

のうち、出席者
しゅっせきしゃ

は１２人
にん

で、開催
かいさい

要件
ようけん

を満
み

たしていることを

御報告
ごほうこく

いたします。 

 続
つづ

きまして、本日
ほんじつ

お配
くば

りしている資料
しりょう

について、御確認
ごかくにん

のほうをお願
ねが

いいたします。 

  

                【資料
しりょう

確認
かくにん

】 

 

 資料
しりょう

については以上
いじょう

でございますが、過不足
か ぶ そ く

等
とう

はございませんでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 事務局
じむきょく

からは以上
いじょう

となります。 

●会長
かいちょう

  資料
しりょう

ですけど、別紙
べ っ し

資料
しりょう

というのもありますよね。 

 今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

について、拡充
かくじゅう

が８件
けん

で、現状
げんじょう

維持
い じ

が１２７件
けん

という、１枚
まい

ものも別紙
べ っ し

では

ないのですか。 

●事務局
じむきょく

  申し訳
もう  わけ

ございません。分
わ

かりにくくて申し訳
もう  わけ

なかったです。 

 これにつきましては、枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だい   じ

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

（総論
そうろん

）という名称
めいしょう

で御紹介
ごしょうかい

させていただきました。大変
たいへん

申し訳
もう  わけ

なかったです。 

●会長
かいちょう

  はい、すいません。 

 すいません、本日
ほんじつ

は、傍聴
ぼうちょう

の方
かた

はいらっしゃいますでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  本日
ほんじつ

は、いらっしゃいません。 

●会長
かいちょう

  はい、分
わ

かりました。傍聴者
ぼうちょうしゃ

なしということで始
はじ

めたいと思
おも

います。 

 では、時間
じ か ん

が限
かぎ

られておりますので、案件
あんけん

に移
うつ

りたいと思
おも

います。 

 案件
あんけん

１としまして、「枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だい   じ

）及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だい   き

）・

枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第２期
だ い  き

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について」ということで、事務局
じむきょく

から説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  案件
あんけん

１．枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について説明
せつめい

させていただきます。 

 それでは、資料
しりょう

１、枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

一覧
いちらん

に基
もと

づい

て、説明
せつめい

いたします。 

 令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

から令和
れ い わ

８年度
 ね ん ど

の６年間
  ねんかん

を計画
けいかく

期間
き か ん

とする障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）について、

令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について御報告
ごほうこく

させていただきますので、よろしくお願
ねが

いいたし

ます。 

 障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

については、皆様
みなさま

御持参
ご じ さ ん

されている計画
けいかく

冊子
さ っ し

の第４章
だい  しょう

の２７ページから

具体的
ぐたいてき

な施策
し さ く

、取組
とりくみ

及び
およ  

所管課
しょかんか

を記載
き さ い

しておりますが、資料
しりょう

１の表
ひょう

、左
ひだり

から４列目
れ つ め

までが、 
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計画
けいかく

に記載
き さ い

している内容
ないよう

となっています。その右側
みぎがわ

が本
ほん

４次
 じ

計画
けいかく

の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の実績
じっせき

とし

て、個々
こ こ

の施策
し さ く

の取組
とりくみ

内容
ないよう

と今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を示
しめ

すものとなっています。今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

について

は、資料
しりょう

１の１ページ目
め

の右上
みぎうえ

に説明
せつめい

が記載
き さ い

されておりますが、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

について、

「拡充
かくじゅう

」取組
とりくみ

を発展
はってん

・拡充
かくじゅう

させる、「現状
げんじょう

維持
い じ

」これまでの取組
とりくみ

を継続
けいぞく

する、「見直
み な お

し」取組
とりくみ

の手法
しゅほう

や要件
ようけん

、対象
たいしょう

、事業
じぎょう

規模
き ぼ

などを見直
み な お

す、「終 了
しゅうりょう

（完了
かんりょう

）」事業
じぎょう

目的
もくてき

を達成
たっせい

した取組
とりくみ

、

「終 了
しゅうりょう

（休止
きゅうし

）」課題
か だ い

などがあり、事業
じぎょう

を中止
ちゅうし

している取組
とりくみ

と分類
ぶんるい

しております。 

 全
すべ

ての取組
とりくみ

の説明
せつめい

は時間的
じかんてき

に難
むずか

しく、最初
さいしょ

に全体
ぜんたい

の傾向
けいこう

を御説明
ごせつめい

させていただきます。 

 資料
しりょう

１、別紙
べ っ し

資料
しりょう

「枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について（総論
そうろん

）」

をごらんください。 

 第４次
だ い  じ

計画
けいかく

における施策
し さ く

の基本
き ほ ん

目標
もくひょう

については、コロナウイルスの感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

などにお

いて一部
い ち ぶ

新規
し ん き

の基本
き ほ ん

目標
もくひょう

を掲
かか

げていますが、大部分
だいぶぶん

の取組
とりくみ

は前期
ぜ ん き

計画
けいかく

における基本
き ほ ん

目標
もくひょう

な

どを整理
せ い り

統合
とうごう

の上
うえ

、引き続き
ひ   つづ  

記載
き さ い

されているものとなっており、各施策
かくしさく

の取組
とりくみ

の今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

については下表
かひょう

のとおり、全体
ぜんたい

の取組
とりくみ

数
すう

１３６件
けん

中
ちゅう

、拡充
かくじゅう

は８件
けん

、終 了
しゅうりょう

（完了
かんりょう

）とな

った取組
とりくみ

は１件
けん

であり、残
のこ

り１２７件
けん

は現状
げんじょう

維持
い じ

となっています。 

 これらの大部分
だいぶぶん

の取組
とりくみ

は、前期
ぜ ん き

計画
けいかく

から引き続き
ひ  つ づ  

実施
じ っ し

されている継続的
けいぞくてき

な取組
とりくみ

です。 

 今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

として現状
げんじょう

維持
い じ

を掲
かか

げているものがほとんどであり、見直
み な お

しや終 了
しゅうりょう

もほと

んどないことから、本計画
ほんけいかく

全体
ぜんたい

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

として、目標
もくひょう

達成
たっせい

に向
む

け順 調
じゅんちょう

に進
すす

められて

いるものと考
かんが

えているところです。 

 それでは、改
あらた

めて、個別
こ べ つ

の取組
とりくみ

について説明
せつめい

させていただきます。 

 再度
さ い ど

、資料
しりょう

１をごらんください。 

 取組
とりくみ

の数
かず

が大変
たいへん

多い
お お  

ため、拡充
かくじゅう

や終 了
しゅうりょう

となったもの、第４次
だ い  じ

計画
けいかく

から新
あら

たに取組
とりくみ

を行
おこな

うこととなったものなどを中心
ちゅうしん

に御説明
ごせつめい

させていただきます。 

 ３ページ、（２）虐待
ぎゃくたい

や差別
さ べ つ

の防止
ぼ う し

における取組
とりくみ

の、障害者
しょうがいしゃ

の権利
け ん り

擁護
よ う ご

と成年
せいねん

後見
こうけん

制度
せ い ど

の

利用
り よ う

援助
えんじょ

の充実
じゅうじつ

について、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を拡充
かくじゅう

とします。表
ひょう

の一番下
いちばんした

です。 

 また、７ページ、（３）合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

において、真ん中
ま   なか

です。 

 手話
し ゅ わ

言語
げ ん ご

条例
じょうれい

に関
かん

する特集
とくしゅう

記事
き じ

を令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

「広報
こうほう

ひらかた」３月号
がつごう

に掲載
けいさい

し、令和
れ い わ

４年度
 ね ん ど

以降
い こ う

、さらなるろう者
しゃ

に対
たい

する理解
り か い

促進
そくしん

と手話
し ゅ わ

言語
げ ん ご

の周知
しゅうち

、普及
ふきゅう

、啓発
けいはつ

に向
む

けての

取組
とりくみ

を推進
すいしん

していくことから、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を拡充
かくじゅう

としています。 

 次
つぎ

、２８ページ、表
ひょう

の一番下
いちばんした

です。 

 「火災
か さ い

予防
よ ぼ う

点検
てんけん

の推進
すいしん

」について、一人暮
ひ と り ぐ

らしなどの重度
じゅうど

障害者
しょうがいしゃ

世帯
せ た い

を対象
たいしょう

とする火災
か さ い

予防
よ ぼ う

点検
てんけん

事業
じぎょう

を消防
しょうぼう

署
しょ

、大阪
おおさか

ガスなどの協 力
きょうりょく

を得
え

て、実施
じ っ し

していたものについて、４年
ねん

に

１回
かい

義務
ぎ む

づけられている各事
か く じ

業者
ぎょうしゃ

のガス設備
せ つ び

定期
て い き

保安
ほ あ ん

点検
てんけん

により、安全
あんぜん

は担
たん

保
ぽ

されるとい

うことなどから、事業
じぎょう

終 了
しゅうりょう

となりました。 

 続
つづ

いて、３３ページ、表
ひょう

の上
うえ

です。 

 ３３ページ記載
き さ い

の「グループホーム」について、９月
がつ

に「枚方市
ひらかたし

知的
ち て き

障害者
しょうがいしゃ

グループホ 
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ーム世話人
せ わ に ん

養成
ようせい

研修
けんしゅう

」を開催
かいさい

、１０名
めい

の受講者中
じゅこうしゃちゅう

、７名
めい

が修 了
しゅうりょう

となりました。 

 また、市内
し な い

にグループホームを新規
し ん き

開設
かいせつ

、増設
ぞうせつ

の際
さい

に、枚方市
ひらかたし

グループホーム新規
し ん き

開設
かいせつ

等
とう

整備
せ い び

補助
ほ じ ょ

金
きん

を交
こう

付
ふ

することにより、グループホームの整備
せ い び

を図
はか

っており、８事業所
じぎょうしょ

に対
たい

し、

１，０５０万円
まんえん

を交
こう

付
ふ

しました。また、利用者
りようしゃ

の障害
しょうがい

程度
て い ど

に応
おう

じて交
こう

付
ふ

する枚方市
ひらかたし

グルー

プホーム運営費
うんえいひ

補助
ほ じ ょ

金
きん

により、グループホームの運営
うんえい

安定化
あんていか

などを図
はか

り、交付
こ う ふ

実績
じっせき

は２５

事業所
じぎょうしょ

に対
たい

して、３，０９８万
まん

４００円
えん

となっています。 

 この施策
し さ く

については、令和
れ い わ

４年度
 ね ん ど

の市政
し せ い

運営
うんえい

方針
ほうしん

においても、重度
じゅうど

障害者
しょうがいしゃ

が安心
あんしん

して地域
ち い き

で生活
せいかつ

できるようグループホームへの支援
し え ん

を行
おこな

うとしているところから、重度
じゅうど

障害者
しょうがいしゃ

の

受入
う け い

れの促進
そくしん

を図
はか

る取組
とりくみ

を行
おこな

っていく必要
ひつよう

があり、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

として、拡充
かくじゅう

、取組
とりくみ

を発展
はってん

・

拡大
かくだい

させるとしています。 

 続
つづ

いて、３９ページからの２．緊急
きんきゅう

時
じ

の対応
たいおう

について、表
ひょう

の中央
ちゅうおう

をご覧
らん

ください。 

 相談
そうだん

、一人暮
ひ と り ぐ

らしやグループホームなどの体験
たいけん

の機会
き か い

の場
ば

、緊急
きんきゅう

時
じ

の受入
う け い

れや対応
たいおう

など

の機能
き の う

を有
ゆう

した地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

等
とう

の整備
せ い び

を進
すす

めることとしており、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い  き

）において、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

までの設置
せ っ ち

を目標
もくひょう

と掲
かか

げている地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

につ

いて、毎月
まいつき

開催
かいさい

の枚方市
ひらかたし

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

幹事会
かんじかい

及
およ

び枚方市
ひらかたし

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

相談
そうだん

支援
し え ん

部会
ぶ か い

の

場
ば

で、引き続き
ひ  つ づ  

検討
けんとう

を行
おこな

っているところで、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を拡充
かくじゅう

としています。 

 続
つづ

きまして、５２ページです。５２ページの下
した

の表
ひょう

です。 

 ５２ページ、（３）スポーツ・レクリエーション活動
かつどう

への支援
し え ん

においては、枚方市
ひらかたし

スポー

ツ連絡会
れんらくかい

に委託
い た く

して、卓球
たっきゅう

教室
きょうしつ

、ボッチャ等
など

を実施
じ っ し

し、令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

は８７７人
にん

の方
かた

が参加
さ ん か

されました。 

 令和
れ い わ

４年度
 ね ん ど

からの講習会
こうしゅうかい

については、新
あら

たに枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

スポーツ協会
きょうかい

に委託
い た く

し、e ス

ポーツの取組
とりくみ

など、実施
じ っ し

する種目
しゅもく

を増
ふ

やしていくことなどから、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を拡充
かくじゅう

として

います。 

 続
つづ

いて、５４ページです。 

 ５４ページからは、３．新
あたら

しい生活
せいかつ

様式
ようしき

の実践
じっせん

、（１）多様
た よ う

な変化
へ ん か

に対応
たいおう

した社会
しゃかい

参加
さ ん か

に

おける、遠隔
えんかく

手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

対応
たいおう

（タブレット端末
たんまつ

を利用
り よ う

）の取組
とりくみ

の一
ひと

つとして、遠隔
えんかく

手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

サ

ービスを新
あら

たに開始
か い し

しました。令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の利用者
りようしゃ

数
すう

６０名
めい

で、利用
り よ う

件数
けんすう

は６０８件
けん

。

引き続き
ひ   つ づ  

取組
とりくみ

を行
おこな

っていくことで、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を現状
げんじょう

維持
い じ

としています。 

 次
つぎ

のページ、５５ページには、（３）先進
せんしん

技術
ぎじゅつ

による支援
し え ん

ツールの活用
かつよう

として行政
ぎょうせい

サービ

スの電子
で ん し

申請
しんせい

に向
む

けた取組
とりくみ

について、電子
で ん し

申請
しんせい

により、対応
たいおう

可能
か の う

な業務
ぎょうむ

から順次
じゅんじ

対応
たいおう

して

おり、令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

６月
 が つ

より、市
し

の様々
さまざま

な手続
てつづき

のオンライン化
か

を図
はか

っているところです。

汎用的
はんようてき

電子
で ん し

申請
しんせい

サービスの導入
どうにゅう

などで、全庁
ぜんちょう

で９８の手続
てつづき

をオンライン化
か

（令和
れ い わ

４年
 ね ん

３月
 が つ

１１日
  に ち

時点
じ て ん

）しており、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を拡充
かくじゅう

としています。 

 次
つぎ

に、５７ページに記載
き さ い

している、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

の整備
せ い び

については、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

の令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

までの設置
せ っ ち

を目標
もくひょう

とし、毎月
まいつき

開催
かいさい

の枚方市
ひらかたし

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

幹事会
かんじかい

など 
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の場
ば

で、引き続き
ひ  つ づ  

検討
けんとう

を行
おこな

っており、今後
こ ん ご

の方向
ほうこう

を拡充
かくじゅう

としています。 

 簡単
かんたん

ではございますが、枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第４次
だ い  じ

）の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について

の説明
せつめい

は以上
いじょう

です。 

 続
つづ

きまして、枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い  き

）及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第２期
だ い  き

）の成果
せ い か

目標
もくひょう

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、説明
せつめい

させていただきます。 

 第６期
だ い  き

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

及
およ

び第２期
だ い  き

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

においては、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

を目標
もくひょう

年度
ね ん ど

とし

て、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービスなど及
およ

び障害児通所
しょうがいじつうしょ

支援
し え ん

などの提供
ていきょう

体制
たいせい

の確保
か く ほ

に係
かかわ

る目標
もくひょう

として

成果
せ い か

目標
もくひょう

を設定
せってい

するとともに、成果
せ い か

目標
もくひょう

を達成
たっせい

するため、令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

から令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

まで、

各年度
かくねんど

における障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービスなどの種類
しゅるい

ごとの必要
ひつよう

な量
りょう

として活動
かつどう

指標
しひょう

を設定
せってい

して

います。 

 本計画
ほんけいかく

は、枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

 障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

において、計画
けいかく

案
あん

を御審議
ご し ん ぎ

いた

だき、令和
れ い わ

３年
ねん

３月
がつ

に策定
さくてい

したものです。 

 お手元
て も と

の資料
しりょう

２－１が成果
せ い か

目標
もくひょう

、資料
しりょう

２－２が活動
かつどう

指標
しひょう

の表
ひょう

となっており、これらの

「成果
せ い か

目標
もくひょう

」と「活動
かつどう

指標
しひょう

」については、国
くに

の指針
し し ん

が少
すく

なくとも年
ねん

１回
 か い

、進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

の分析
ぶんせき

・

評価
ひょうか

を行
おこな

うこととされています。本市
ほ ん し

でも障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

において、計画
けいかく

の進行
しんこう

管理
か ん り

を行
おこな

う予定
よ て い

としていますので、本日
ほんじつ

、令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の実績
じっせき

、進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について御報告
ごほうこく

いた

します。 

 資料
しりょう

２－１をごらんください。 

 最初
さいしょ

の障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い  き

）と上
うえ

に書
か

かれているこの表
ひょう

は、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の冊子
さ っ し

、

８６ページに記載
き さ い

している、第２節
だい  せつ

「障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い  き

）」の各項目
かくこうもく

を表
ひょう

にしたもの

でございます。 

 障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

を策定
さくてい

するに当
あ

たりましては、国
くに

が示
しめ

される「基本
き ほ ん

指針
し し ん

」、それから大阪府
おおさかふ

が出
だ

された「基本的
きほんてき

な考え方
かんが かた

」に沿
そ

って策定
さくてい

することとされていましたので、成果
せ い か

目標
もくひょう

の

項目
こうもく

や目標
もくひょう

数値
す う ち

の設定
せってい

については、国
くに

の指針
し し ん

、大阪府
おおさかふ

の考え方
かんが かた

に基
もと

づいた内容
ないよう

としていま

す。 

 上
うえ

から順
じゅん

に説明
せつめい

いたします。 

 「施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

の地域
ち い き

生活
せいかつ

への移行
い こ う

」として、（１）施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

の地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

ですが、

令和元
れいわがん

年度
ね ん ど

末
まつ

時点
じ て ん

の施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

１８０人
にん

の６％以上
いじょう

の１１人
にん

を、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

までに地域
ち い き

移行
い こ う

することと設定
せってい

しています。令和
れ い わ

２年度
 ね ん ど

の地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

は７人
にん

、３年度
ね ん ど

は３人
にん

で、合
あ

わ

せて１０人
にん

となっています。現時点
げんじてん

では９割
わり

以上
いじょう

達成
たっせい

しており、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

には達成
たっせい

す

る見込
み こ

みでございます。 

 これら１０人
にん

の内訳
うちわけ

は、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

、精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

で自立
じ り つ

訓練
くんれん

系
けい

施設
し せ つ

から家庭
か て い

復帰
ふ っ き

さ

れた方
ほう

が５名
  めい

おられます。そして、それ以外
い が い

、グループホームへ入居
にゅうきょ

された方
かた

は５人
  にん

で、

その５人
  にん

は全て
す べ  

知的
ち て き

障害
しょうがい

の方
かた

になっています。 

 また、（２）施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

の削
さく

減数
げんすう

としては、令和元
れいわがん

年度
ね ん ど

末
まつ

時点
じ て ん

における施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

１８ 
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０人
にん

から１．６％以上
いじょう

削減
さくげん

することとして、令和
れ い わ

５年度
  ねんど

末
まつ

までに７人
にん

を削減
さくげん

の目標数
もくひょうすう

とし 

て設定
せってい

しています。令和
れ い わ

２年度
 ね ん ど

の入所者数
にゅうしょしゃすう

は１１人
にん

、退所者
たいしょしゃ

は１５人
にん

で、令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の

入所者数
にゅうしょしゃすう

は９人
にん

、退所者
たいしょしゃ

は９人
にん

で、令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

末
まつ

時点
じ て ん

においては、４人
にん

の削減
さくげん

となり、施設
し せ つ

入所者数
にゅうしょしゃすう

は１７６人
にん

です。今後
こ ん ご

、入退所者数
にゅうたいしょしゃすう

によっては変動
へんどう

がありますが、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

には達成
たっせい

する見込
み こ

みです。 

 次
つぎ

に、（３）精神
せいしん

障害
しょうがい

に対応
たいおう

した地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステムの構築
こうちく

についてですが、右側
みぎがわ

の説明
せつめい

箇所
か し ょ

に訂正
ていせい

がございます。 

 自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

地域
ち い き

移行
い こ う

部会
ぶ か い

を協議
きょうぎ

の場
ば

として位置
い ち

づけと記載
き さ い

しています

が、精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

地域
ち い き

移行
い こ う

部会
ぶ か い

ではなく、精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

が正
ただ

しいです。訂正
ていせい

してください。申し訳
もう  わけ

ございませんでした。 

 改
あらた

めて、精神
せいしん

障害
しょうがい

に対応
たいおう

した地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステムの構築
こうちく

についてですが、本市
ほ ん し

におい

て、退院
たいいん

した人
ひと

たちが安心
あんしん

して地域
ち い き

で暮
く

らすことのできる環境
かんきょう

を構築
こうちく

するため、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

を地域
ち い き

の受け皿
う   ざら

の整備
せ い び

を協議
きょうぎ

する場
ば

として位置
い ち

づけて

おり、活動
かつどう

内容
ないよう

の充実
じゅうじつ

を図
はか

っていくこととしています。 

 （４）から（８）の長期
ちょうき

入院
にゅういん

患者
かんじゃ

に係る
かかわ 

項目
こうもく

の数値
す う ち

については、大阪府
おおさかふ

で集計
しゅうけい

した上
うえ

で、

市町村
しちょうそん

ごとに按分
あんぶん

して算出
さんしゅつ

されるものであり、現在
げんざい

集計中
しゅうけいちゅう

とのことであるため、参考
さんこう

に

過年度
か ね ん ど

の数値
す う ち

を記載
き さ い

しているものでございます。 

 次
つぎ

の（９）から（１４）は、「福祉
ふ く し

施設
し せ つ

から一般
いっぱん

就労
しゅうろう

へ向けて
む け て

の取組
とりくみ

」としての項目
こうもく

で、

まず、（９）福祉
ふ く し

施設
し せ つ

から一般
いっぱん

就労
しゅうろう

への移行
い こ う

としましては、令和元
れいわがん

年度
ね ん ど

の１．２７倍
       ばい

以上
いじょう

な

ることを府域
ふ い き

の目標
もくひょう

として設定
せってい

し、この目標
もくひょう

数値
す う ち

を市町村
しちょうそん

ごとに按分
あんぶん

し、令和
れ い わ

５年度
  ねんど

、本市
ほ ん し

においては１０５人
     にん

を目標
もくひょう

として設定
せってい

しています。令和元
れいわがん

年度
ね ん ど

においての数値
す う ち

は、大阪府
おおさかふ

の

調査
ちょうさ

において府内
ふ な い

各事業所
かくじぎょうしょ

の回答
かいとう

を取りまとめて
と    

いる最中
さいちゅう

で、今回
こんかい

は暫定値
ざんていち

を記載
き さ い

してい 

るもので、ハローワークや障害者
しょうがいしゃ

就 業
しゅうぎょう

・生活
せいかつ

支援
し え ん

センターと連携
れんけい

して開催
かいさい

したエル・フ

ェスタの開催
かいさい

や福祉
ふ く し

施設
し せ つ

の職員
しょくいん

を対象
たいしょう

とした研修会
けんしゅうかい

の開催
かいさい

などにより、福祉
ふ く し

施設
し せ つ

から 

一般
いっぱん

就労
しゅうろう

した障害者
しょうがいしゃ

は、合計
ごうけい

４５人
   にん

となっています。その内訳
うちわけ

として、（１０）就労
しゅうろう

移行
い こ う

支援
し え ん

事業
じぎょう

、（１１）就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

Ａ型
 が た

、（１２）就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

Ｂ型
  がた

、おのおのの暫定値
ざんていち

を記載
き さ い

しています。 

 次
つぎ

に、（１３）就労
しゅうろう

定着
ていちゃく

支援
し え ん

事業
じぎょう

利用率
りようりつ

として、「国
くに

の基本
き ほ ん

指針
し し ん

」及び
およ  

「大阪府
おおさかふ

の基本的
きほんてき

な考え方
かんが かた

」に基づき
もと    

、就労
しゅうろう

定着
ていちゃく

支援
し え ん

の利用者
りようしゃ

については、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

における就労
しゅうろう

移行
い こ う

支援
し え ん

事業
じぎょう

などを通じた
つう    

一般
いっぱん

就労
しゅうろう

への移行者
いこうしゃ

のうち、７割
 わ り

が就労
しゅうろう

定着
ていちゃく

支援
し え ん

事業
じぎょう

を利用
り よ う

する

ことを目標
もくひょう

にしています。また、（１４）就労
しゅうろう

定着
ていちゃく

支援
し え ん

の就労
しゅうろう

定着率
ていちゃくりつ

について、「国
くに

の基本
き ほ ん

指針
し し ん

」及び
お よ  

「大阪府
おおさかふ

の基本的
きほんてき

な考え方
かんが かた

」に基づき
もと    

、市内
し な い

の就労
しゅうろう

定着
ていちゃく

支援
し え ん

事業
じぎょう

を実施
じ っ し

する

事業所
じぎょうしょ

において、支援
し え ん

を開始
か い し

した時点
じ て ん

から１年後
 ね ん ご

の就労
しゅうろう

定着率
ていちゃくりつ

が８割
 わ り

以上
いじょう

の事業所
じぎょうしょ

が全体
ぜんたい

の９割
 わ り

以上
いじょう

となることを目標
もくひょう

として設定
せってい

しています。（１３）（１４）の数値
す う ち

について、現在
げんざい

調査中
ちょうさちゅう

で記載
き さ い

はなく、申し訳
もう  わけ

ございません。 
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次
つぎ

に、（１５）就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

（Ｂ型
 が た

）事業所
じぎょうしょ

における平均
へいきん

工賃
こうちん

としましては、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

 

の目標値
もくひょうち

として、１５，０００円
         え ん

としています。この項目
こうもく

は、大阪府
おおさかふ

独自
ど く じ

の成果
せ い か

目標
もくひょう

とし

て設定
せってい

するもので、見込み方
み こ  か た

としては個々
こ こ

の就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

（Ｂ型
 が た

）事業所
じぎょうしょ

において設定
せってい

さ

れた目標
もくひょう

工賃
こうちん

の平均
へいきん

額
がく

１３，１５５円
       え ん

に１０％を乗じた
じょう   

額
がく

を上乗せ
う わ の せ

した額
がく

を設定
せってい

したもの

です。 

 令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

の工賃
こうちん

額
がく

については記載
き さ い

できておりませんが、これらは各事業所
かくじぎょうしょ

に対する
たい    

調査
ちょうさ

がこれからのため、現時点
げんじてん

では数値
す う ち

がまだ集計
しゅうけい

できない状 況
じょうきょう

のためです。参考
さんこう

に、

令和
れ い わ

２年度
 ね ん ど

の金額
きんがく

については、１１，９７４円
       え ん

となっていました。工賃
こうちん

の向上
こうじょう

についての市
し

の取組
とりくみ

として、福祉
ふ く し

施設
し せ つ

職員
しょくいん

による共同
きょうどう

受注
じゅちゅう

ワーキング及び
お よ  

共同
きょうどう

販売
はんばい

ワーキングを、

毎月
まいつき

開催
かいさい

し、エルチャレンジや枚方市
ひらかたし

からの委託
い た く

業務
ぎょうむ

の共同
きょうどう

受注
じゅちゅう

や、五六市
ごろくいち

での販売
はんばい

コー

ナーへの共同
きょうどう

出店
しゅってん

などを実施
じ っ し

しました。 

 次
つぎ

に、（１６）相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

の充実
じゅうじつ

・強化
きょうか

について、総合的
そうごうてき

・専門的
せんもんてき

な相談
そうだん

支援
し え ん

の実施
じ っ し

及び
およ  

地域
ち い き

の相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

の強化
きょうか

を実施
じ っ し

する体制
たいせい

を確保
か く ほ

するため、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

までに、基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センターを設置
せ っ ち

することとされているもので、既
すで

に３か所
   しょ

の基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センターが

設置
せ っ ち

されています。 

 次
つぎ

に、（１７）障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービスの質
しつ

の向上
こうじょう

を図る
は か  

ための体制
たいせい

構築
こうちく

については、障害
しょうがい

企画課
き か く か

及び
お よ  

障害
しょうがい

支援課
し え ん か

、福祉
ふ く し

指導
し ど う

監査課
か ん さ か

における連携
れんけい

並び
な ら  

に、業務
ぎょうむ

システム運営事
うんえいじ

業者
ぎょうしゃ

に

よる研修会
けんしゅうかい

などにより、審査
し ん さ

体制
たいせい

の強化
きょうか

にあたっています。 

 続きまして
つ づ       

、「障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

」に係る
かかわ 

成果
せ い か

目標
もくひょう

の実績
じっせき

についてです。 

 これらは計画
けいかく

冊子
さ っ し

では９２ページ以降
い こ う

に掲載
けいさい

しているものです。 

 （１）重層的
じゅうそうてき

な地域
ち い き

支援
し え ん

体制
たいせい

の構築
こうちく

として、国
くに

の指針
し し ん

などでは、令和
れ い わ

５年度
 ね ん ど

末
まつ

までに少なく
す く   

とも１か所
  し ょ

以上
いじょう

、児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

センターを設置
せ っ ち

することとなっており、本市
ほ ん し

におきまして 

は、既
すで

に児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

センターが設置
せ っ ち

されており、相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

及び
お よ  

保育所
ほいくじょ

等
とう

訪問
ほうもん

支援
し え ん

事業
じぎょう

も実施
じ っ し

されています。 

 次
つぎ

に、（２）主
おも

に、重 症
じゅうしょう

心身
しんしん

障害児
しょうがいじ

を支援
し え ん

する児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

事業所
じぎょうしょ

及び
お よ  

放課後
ほ う か ご

等
とう

デイサ

ービス事業所
じぎょうじょ

の確保
か く ほ

につきましては、児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

事業所
じぎょうしょ

７か所
   しょ

、放課後
ほ う か ご

等
とう

デイサービス 

事業所
じぎょうしょ

９か所
   しょ

としております。これは、大阪府
おおさかふ

全体
ぜんたい

の目標値
もくひょうち

や、本市
ほ ん し

における事業所
じぎょうしょ

の設置
せ っ ち

状 況
じょうきょう

として、当時
と う じ

、児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

が５か所
  し ょ

、放課後
ほ う か ご

等
とう

デイサービスが７か所
   しょ

であったこと

を踏まえて
ふ   

、増加
ぞ う か

することを目標
もくひょう

として設定
せってい

しているものです。 

 現在
げんざい

の事業所
じぎょうしょ

については、児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

６か所
   しょ

、放課後
ほ う か ご

等
とう

デイサービス１０か所
    し ょ

となっ

ております。 

 次
つぎ

に、（３）医療的
いりょうてき

ケア児
  じ

支援
し え ん

のための関係
かんけい

機関
き か ん

の協議
きょうぎ

の場
ば

の設置
せ っ ち

につきましては、保健
ほ け ん

、

医療
いりょう

、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

、保育
ほ い く

、教育
きょういく

などの関係
かんけい

機関
き か ん

の協議
きょうぎ

の場
ば

を、令和元
れいわがん

年度
ね ん ど

末
まつ

までに設置
せ っ ち

する

ことを目標
もくひょう

としておりまして、平成
へいせい

３１年
  ね ん

４月
 が つ

に、枚方市
ひらかたし

医師会
い し か い

、歯科
し か

医師会
い し か い

、関西
かんさい

医科
い か

大学
だいがく

 

附属
ふ ぞ く

病院
びょういん

、訪問
ほうもん

看護
か ん ご

ステーション連絡会
れんらくかい

などの医療
いりょう

機関
き か ん

、交野
か た の

支援
し え ん

学校
がっこう

、障害児通所
しょうがいじつうしょ

支援
し え ん
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事業所
じぎょうしょ

、枚方市
ひらかたし

庁内
ちょうない

の関係課
かんけいか

として保健所
ほけんじょ

、児童
じ ど う

生徒
せ い と

支援課
し え ん か

、公立
こうりつ

保育
ほ い く

幼稚園課
よ う ち え ん か

、子ども
こ ど も

発達
はったつ

 

支援
し え ん

センターで構成
こうせい

される「枚方市
ひらかたし

医療的
いりょうてき

ケア児
  じ

等
とう

支援
し え ん

連絡会
れんらくかい

」を設置
せ っ ち

しており、昨年
さくねん

は

１１月
   がつ

に会議
か い ぎ

を実施
じ っ し

し、医療的
いりょうてき

ケア児
 じ

に対する
た い   

支援
し え ん

やサービス内容
ないよう

などの情報
じょうほう

や意見
い け ん

交換
こうかん

などを行いました
おこな      

。 

 また、障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の活動
かつどう

指標
しひょう

として、医療的
いりょうてき

ケア児
  じ

に対する
た い   

関連
かんれん

分野
ぶ ん や

の支援
し え ん

を調整
ちょうせい

す

るコーディネーターを１名
 め い

配置
は い ち

することとしており、基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センターとして、医療的
いりょうてき

ケアを必要
ひつよう

とする障害児
しょうがいじ

・者
しゃ

の支援
し え ん

活動
かつどう

に長年
ながねん

取り組んで
と  く   

きた事業所
じぎょうしょ

への委託
い た く

により、

当連絡
とうれんらく

会議
か い ぎ

の構成員
こうせいいん

として、１名
 め い

配置
は い ち

しているところです。 

 続きまして
つ づ     

、資料
しりょう

２－２につきましては、福祉
ふ く し

計画
けいかく

が総合
そうごう

支援法
しえんほう

第８７条
だい   じょう

第１項
だい  こう

の規定
き て い

に

基づき
もと    

、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービスなどの提供
ていきょう

体制
たいせい

及び
お よ  

自立
じ り つ

支援
し え ん

給付
きゅうふ

などの円滑
えんかつ

な実施
じ っ し

を確保
か く ほ

する

ことを目的
もくてき

とし、各年度
かくねんど

における指定
し て い

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス、指定
し て い

地域
ち い き

相談
そうだん

支援
し え ん

または指定
し て い

計画
けいかく

相談
そうだん

支援
し え ん

などの種類
しゅるい

ごとの必要量
ひつようりょう

の見込み
み こ  

を定めて
さ だ   

おり、見込み量
みこ   りょう

に対して
たい    

の年度
ね ん ど

ごとの

実績値
じっせきち

を記載
き さ い

しているものです。 

 本日
ほんじつ

は時間
じ か ん

の関係
かんけい

もありますので、見込み量
みこ   りょう

と実績
じっせき

において、顕著
けんちょ

な差
さ

があるものにつ

いて、二
に

、三
さん

説明
せつめい

させていただきます。 

 それでは、資料
しりょう

２－２、３ページの短期
た ん き

入所
にゅうしょ

について、下
した

のほうですね。短期
た ん き

入所
にゅうしょ

につ

いては、見込み量
みこ   りょう

の伸び幅
の  は ば

に対して
た い   

、実績
じっせき

の伸び
の  

が見
み

られませんでした。 

 また、次
つぎ

、７ページですね。７ページの共同
きょうどう

生活
せいかつ

援助
えんじょ

、表
ひょう

の上
うえ

のほうです。７ページの

共同
きょうどう

生活
せいかつ

援助
えんじょ

については、市
し

独自
ど く じ

の補助
ほ じ ょ

金
きん

により、一定
いってい

の新規
し ん き

開設
かいせつ

は見られます
み    

が、知的
ち て き

障害
しょうがい

などについては伸び幅
の  は ば

が鈍く
に ぶ  

、短期
た ん き

入所
にゅうしょ

、グループホームのいずれかについても、

重症者
じゅうしょうしゃ

に対応
たいおう

できる事業所
じぎょうしょ

の整備
せ い び

を望む
の ぞ  

声
こえ

がいまだ多く
お お  

聞かれる
き   

ところです。 

 次
つぎ

は、１４ページです。 移動
い ど う

支援
し え ん

について、見込み量
みこ   りょう

は増加
ぞ う か

を見込んで
み こ   

いるところ、利用
り よ う

実績
じっせき

については減少
げんしょう

傾向
けいこう

にあることから、次期
じ き

計画
けいかく

において、今後
こ ん ご

の見込み量
み こ  り ょ う

の見直し
み な お  

な

ども検討
けんとう

するかもしれません。 

 対照的
たいしょうてき

に、日中
にっちゅう

一時
い ち じ

支援
し え ん

事業
じぎょう

については、平成
へいせい

２８年
  ね ん

の報酬
ほうしゅう

体系
たいけい

の見直し後
み な お  ご

、見込み量
み こ  り ょ う

の伸び幅
の  は ば

をはるかに超える
こ  

利用
り よ う

実績
じっせき

の伸び
の  

を見せており、主
おも

な利用層
りようそう

のニーズにマッチし

た仕様
し よ う

で実施
じ っ し

されているものと思われます
お も      

。 

 以上
いじょう

で、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第６期
だ い  き

）、障害児
しょうがいじ

計画
けいかく

（第２期
だ い  き

）についての説明
せつめい

を終わらせて
お   

い

ただきます。 

 以上
いじょう

、案件
あんけん

１の説明
せつめい

を終わらせて
お    

いただきます。ありがとうございました。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。 

 ちょっと急ぎ足
いそ  あし

で申し訳
もう  わけ

ないです。 

 それから、暫定数
ざんていすう

とかですね、多分
た ぶ ん

当事者
とうじしゃ

の方
かた

は分かってる
わ    

だろうかと思いつつ
お も     

、聞いて
き  

おりました。難しい
むずか   

説明
せつめい

だったなと思います
お も     

。 

 前回
ぜんかい

も言った
い   

かもしれないんですけど、全然
ぜんぜん

改善
かいぜん

されてなく、びっくりしましたが、内容
ないよう
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に関して
か ん   

、皆さん
みな    

から御意見
ご い け ん

ありましたら、御自由
ご じ ゆ う

にお願い
 ね が  

したいと思います
お も     

。 

●Ａ委員
い い ん

  よろしいでしょうか。 

●会長
かいちょう

  どうぞ。 

●Ａ委員
い い ん

  私
わたし

のほうから、質問
しつもん

と要望
ようぼう

が５点
 て ん

ありまして、まず１点目
 て ん め

は、枚方市
ひらかたし

の

小中学校
しょうちゅうがっこう

へのエレベーター設置
せ っ ち

の要望
ようぼう

ということで、資料
しりょう

１の１１ページで、施策名
しさくめい

が

「公共
こうきょう

施設
し せ つ

の整備
せ い び

・改善
かいぜん

」についてというところで、バリアフリートイレの整備
せ い び

に加えて
くわ    

、

エレベーターの設置
せ っ ち

も推進
すいしん

していただきたいと思います
お も     

。２０２０年
     ね ん

のバリアフリー法
        ほ う

改正
かいせい

により、小中学校
しょうちゅうがっこう

の既存
き そ ん

の建築物
けんちくぶつ

についてもバリアフリー基
    き

準適合
じゅんてきごう

の努力
どりょく

義務
ぎ む

が

課せら
か   

れております。国庫
こ っ こ

補助
ほ じ ょ

が３分
 ぶ ん

の１から２分
 ぶ ん

の１に増額
ぞうがく

される２０２５年度
     ね ん ど

末
まつ

まで

のエレベーター設置
せ っ ち

の増加
ぞ う か

を要望
ようぼう

しますということで、いろんな方
かた

から要望
ようぼう

も上がってる
あ    

と思うのですけれども、この場
ば

でも要望
ようぼう

したいと思います
お も     

。 

 ２点目
  てんめ

が、公共
こうきょう

施設
し せ つ

の設置
せ っ ち

に当たって
あ   

、障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

などからのバリアフリー意見
い け ん

の

取り入れ
と  い  

について要望
ようぼう

したいと思います
お も     

。 

 資料
しりょう

１の同じく
おな    

１１ページ、施策名
しさくめい

が「駅
えき

及び
お よ  

周辺
しゅうへん

のバリアフリー化
    か

」について、枚方市
ひらかたし

総合
そうごう

文化
ぶ ん か

芸術
げいじゅつ

センターのような公共
こうきょう

施設
し せ つ

を設置
せ っ ち

する際
さい

には、バリアフリーやユニバーサル

デザインについて、設計
せっけい

段階
だんかい

で障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

や障害者
しょうがいしゃ

団体
だんたい

等
とう

の意見
い け ん

を取り入れる
と  い   

仕組み
し く  

を

設けて
も う   

いただきたい。その際
さい

に、東京
とうきょう

オリンピック、パラリンックのメイン会場
かいじょう

であった

新国立
しんこくりつ

競技場
きょうぎじょう

で取り入れられた
と い   

企画
き か く

・開発
かいはつ

から議論
ぎ ろ ん

に参加
さ ん か

するインクルーシブデザインの

プロセスを参考
さんこう

にしていただきたい。これは後
あと

でお配り
 く ば  

したいと思う
お も  

、毎日
まいにち

新聞
しんぶん

の参考
さんこう

記事
き じ

ですけれども、世界
せ か い

最
さい

高水準
こうすいじゅん

のユニバーサルデザインということで評価
ひょうか

されてます。

例えば
たと    

、枚方市
ひらかたし

総合
そうごう

文化
ぶ ん か

芸術
げいじゅつ

センターのトイレについて、ガイドヘルプ事業所
じぎょうしょ

から様々
さまざま

な

障害
しょうがい

に応じた
おう    

用途
よ う と

別
べつ

トイレの設置
せ っ ち

等
とう

の要望
ようぼう

が出て
で  

いることも踏まえて
ふ   

、枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス事
   じ

業者
ぎょうしゃ

連絡会
れんらくかい

や、枚方市
ひらかたし

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

からの意見
い け ん

も取り入
と   い

れていただきたい。 

 ３点目
て ん め

が、災害
さいがい

時
じ

における行政
ぎょうせい

と事
じ

業者
ぎょうしゃ

の連携
れんけい

についての質問
しつもん

なのですけれども、資料
しりょう

 

１の２７ページ、施策名
しさくめい

が「防災
ぼうさい

意識
い し き

の高揚
こうよう

と地域
ち い き

での支援
し え ん

体制づくり
たいせい      

」について、以前
い ぜ ん

か

ら要望
ようぼう

しておりました災害
さいがい

時
じ

における障害者
しょうがいしゃ

の安否
あ ん ぴ

確認
かくにん

や避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

などを事
じ

業者
ぎょうしゃ

と行政
ぎょうせい

が連携
れんけい

して担う
に な  

仕組み
し く  

に関して
かん    

、枚方市
ひらかたし

から事
じ

業者
ぎょうしゃ

へ、障害
しょうがい

のある方
かた

の災害
さいがい

時
じ

安否
あ ん ぴ

確認
かくにん

に

係る
かかわ 

協 力
きょうりょく

のお願い
 ね が  

という依頼
い ら い

が、本年
ほんねん

３月
 が つ

に行われました
おこな          

が、ここにある「枚方
ひらかた

ひこ防
ぼう

‘ｚ

２０２１」という、枚方市
ひらかたし

総合
そうごう

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

なんですけど、ここで行われた
おこな     

ような訓練
くんれん

を、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス事
    じ

業者
ぎょうしゃ

において行う
おこな  

計画
けいかく

があるかどうかを教
おし

えていただきました。

合わせて
あ   

、課題
か だ い

等
とう

の洗い出し
あら   だ   

とあるのですが、これの結果
け っ か

を、分かれば
わ   

具体的
ぐたいてき

に教えて
おし    

い

ただきたいということです。 

 ４点目
て ん め

が、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

に関する
かん    

要望
ようぼう

なんですけれども、資料
しりょう

１の３９ページ、 

施策名
しさくめい

が「地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

の整備
せ い び

」というところですけれども、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

でも要望
ようぼう

させていただきましたが、施設
し せ つ

に入所
にゅうしょ

している方
かた

は、枚方市
ひらかたし

が受給者証
じゅきゅうしゃしょう

を定期的
ていきてき

に交付
こ う ふ

さ 
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れていますが、例えば
た と   

地域
ち い き

移行
い こ う

協 力
きょうりょく

推進
すいしん

事業所
じぎょうじょ

というような形
かたち

で、重度
じゅうど

訪問
ほうもん

介護
か い ご

などの 

ホームヘルプやガイドヘルプを利用
り よ う

して、実
じっ

生活
せいかつ

をしてみませんかとか、こういうグルー

プホームで生活
せいかつ

しませんかという案内
あんない

、地域
ち い き

移行
い こ う

できますよという案内
あんない

を、受給者証
じゅきゅうしゃしょう

の

交付
こ う ふ

時
じ

にも同封
どうふう

していただきたいという要望
ようぼう

。 

 入所
にゅうしょ

している方
かた

には、地域
ち い き

で生活
せいかつ

できるという情報
じょうほう

自体
じ た い

が入りにくく
は い       

、イメージも

難しい
むずか    

と思います
お も     

ので、個別
こ べ つ

に事業所
じぎょうしょ

が案内
あんない

することが困難
こんなん

なため、地域
ち い き

移行
い こ う

を推進
すいしん

する

ための取組
とりくみ

として、いわゆる登録
とうろく

事業所
じぎょうしょ

のようなものを作り
つく  

、その事業所
じぎょうしょ

ごとに案内
あんない

チラ

シを同封
どうふう

できるように、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

の整備
せ い び

に合わせて
あ   

システム化
   か

していただきたい。

これが４点目
 て ん め

の要望
ようぼう

です。 

 最後
さ い ご

は５点
 て ん

なんですけど、地域
ち い き

移行先
いこうさき

の区別
く べ つ

等
とう

の公表
こうひょう

についての質問
しつもん

なんですけど、資料
しりょう

１の５７ページ、施策名
しさくめい

が「病院
びょういん

、入所
にゅうしょ

施設
し せ つ

からの地域
ち い き

移行
い こ う

」について、令和
れ い わ

３年度
  ねんど

の第１回
だい  かい

の障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

における要望
ようぼう

として、２点
  てん

要望
ようぼう

しました。 

 １点目
 て ん め

が、入所
にゅうしょ

施設者
しせつしゃ

の地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

について、地域
ち い き

移行先
いこうさき

の区別
く べ つ

、例えば
たと    

一人暮らし
ひ と り ぐ    

や

家族
か ぞ く

と同居
どうきょ

している。また、グループホームや有料
ゆうりょう

老人
ろうじん

ホーム、サ高住
こうじゅう

等
とう

の集合
しゅうごう

住宅
じゅうたく

に

住んで
す   

いる、とそういう区別
く べ つ

とその人数
にんずう

、内訳
うちわけ

を明らか
あき    

にしてほしいということと、地域
ち い き

移行
い こ う

の際
さい

の支援
し え ん

機関
き か ん

の有無
う む

とその区別
く べ つ

。例えば
たと    

市
し

役所
やくしょ

や相談
そうだん

支援
し え ん

センター、あるいは中等
ちゅうとう

訪問
ほうもん

介護
か い ご

の事業所
じぎょうしょ

がその支援
し え ん

機関
き か ん

となっているかどうか、とその内訳
うちわけ

。 

 それから２点目
て ん め

が、入所者数
にゅうしょしゃすう

の削減数
さくげんすう

については、退所者数
たいしょしゃすう

と入所者数
にゅうしょしゃすう

の差
さ

であると

御説明
ごせつめい

いただきましたが、入所
にゅうしょ

に至る
いた  

原因
げんいん

の区別
く べ つ

、例えば
たと    

高齢化
こうれいか

による家族
か ぞ く

介護
か い ご

の困難
こんなん

で

あるとか、事故
じ こ

や病気
びょうき

による入院
にゅういん

からの入所
にゅうしょ

と、そういう内訳
うちわけ

を明らか
あき    

にしてほしい。こ

の２点
  てん

を、昨年度
さくねんど

要望
ようぼう

して、昨年
さくねん

１１月
    がつ

２４日
    にち

に、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

担当
たんとう

からいただいたメールで、

地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

について、移行先
いこうさき

や支援
し え ん

機関
き か ん

の有無
う む

、また施設
し せ つ

入所
にゅうしょ

についての原因
げんいん

と公表
こうひょう

で 

きる範囲
は ん い

等
とう

につきましては、今年度中
こんねんどじゅう

に開催
かいさい

予定
よ て い

の令和
れ い わ

３年度
  ねんど

、第２回
だい  かい

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

にてお答え
 こ た  

させていただきますと回答
かいとう

をいただきましたが、まだ明らか
あき    

になってないです 

けども、お答え
  こた  

いただけますでしょうか。 

 以上
いじょう

ですけど、今
いま

しゃべった内容
ないよう

をまとめたペーパーと、先ほどの参考
さんこう

資料
しりょう

２枚
まい

、後
あと

で

お配り
くば  

させていただきます。お願い
  ねが  

します。 

●会長
かいちょう

  事務局
じむきょく

、いかがでしょうか。 

●事務局
じむきょく

   今
いま

、Ａ委員
い い ん

のほうから御質問
ごしつもん

をいただいた中
なか

のうち、災害
さいがい

時
じ

における事
じ

業者
ぎょうしゃ

様
さま

との連携
れんけい

ということで、この３月
  がつ

に事業者
じぎょうしゃ

連絡会
れんらくかい

様
さま

のほうに通知
つ う ち

を出させて
だ   

いただいて、

御協力
ごきょうりょく

のお願い
  ねが  

ということで、これも以前
い ぜ ん

からＡ委員
い い ん

から御要望
ごようぼう

いただいてた案件
あんけん

でござ

いまして、大変
たいへん

遅く
お そ  

なって申し訳
もう  わけ

ございませんでした。 

 実際
じっさい

に、事
じ

業者
ぎょうしゃ

様
さま

との連携
れんけい

ということなのですけども、先般
せんぱん

の情報
じょうほう

伝達
でんたつ

訓練
くんれん

、今年度
こんねんど

実施
じ っ し

しましたものの中
なか

で、障害
しょうがい

のほうは１事業所
じぎょうしょ

だけ協 力
きょうりょく

してくれました。それと高齢
こうれい

、介護
か い ご

保険
ほ け ん

のケアマネさんとも幾つ
いく  

か連携
れんけい

をして、情報
じょうほう

伝達
でんたつ

の訓練
くんれん

のほうを実施
じ っ し

させていただい 
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たと。ただ、実際
じっさい

には本当
ほんとう

にメールで送信
そうしん

、配信
はいしん

、返信
へんしん

、そういうのを何回
なんかい

か繰り返して
く   か え    

い 

くというような状 況
じょうきょう

だけでしたので、特
とく

に大きな
おお    

課題
か だ い

というところの検討
けんとう

にまでは至って
いた    

いないというのがございます。今後
こ ん ご

また、様々
さまざま

な場面
ば め ん

、特
とく

に避難
ひ な ん

行動
こうどう

要支援者
ようしえんしゃ

名簿
め い ぼ

につき

ましては、個別
こ べ つ

避難
ひ な ん

計画
けいかく

の策定
さくてい

等
とう

、予定
よ て い

されておりますので、そういったことも含めて
ふく    

、事
じ

業者
ぎょうしゃ

様
さま

への御協力
ごきょうりょく

お願い
 ね が  

していく場面
ば め ん

なども出て
で  

くるかと思います
おも      

けれども、ぜひ

御協力
ごきょうりょく

のほう、お願い
 ね が  

したいと考えて
かんが   

おります。 

 以上
いじょう

です。 

●Ａ委員
い い ん

  すいません、ちなみにその１事業所
じぎょうしょ

というのは何
なに

のサービスの、訪問
ほうもん

とかで

すか。 

●事務局
じむきょく

  虹
にじ

さんです。 

●会長
かいちょう

  Ａ委員
い い ん

から幾つ
いく  

かあったっていうのは、もう今
いま

ので終わり
 お   

ですか。要望
ようぼう

という

と、何
なに

かこの計画
けいかく

の進捗
しんちょく

と関係
かんけい

ないように感じて
かん    

しまうのですけど、例えば
たと    

１１ページの

トイレ、バリアフリートイレ設置
せ っ ち

場所
ば し ょ

について、現状
げんじょう

維持
い じ

でということですが、少し
すこ  

お金
  かね

の

流れ
なが  

も変わって
か    

みえるので、ここでの御提案
ごていあん

だとのですけど、御質問
ごしつもん

だと思うん
おも    

です。こ

れについて、何
なに

かありますか。 

●事務局
じむきょく

  失礼
しつれい

いたします。 

 学校
がっこう

におけるバリアフリーについてということで、去年
きょねん

につきましては、令和
れ い わ

２年度
ね ん ど

の

８月
がつ

の調査
ちょうさ

というような話
はなし

で、一番
いちばん

直
ちょっ

近
きん

の情報
じょうほう

等
など

を施設
し せ つ

整備
せ い び

関係
かんけい

のところで聴取
ちょうしゅ

してき

ました。一定
いってい

、大きな
おお    

母体
ぼ た い

についてなんですが、前回
ぜんかい

６４校
    こう

ということだったんですが、

今年度
こんねんど

４月
  がつ

から、高陵
こうりょう

小学校
しょうがっこう

と中宮北
なかみやきた

小学校
しょうがっこう

が統合
とうごう

して、禁野
き ん や

小学校
しょうがっこう

となり、全室
ぜんしつ

が６

３というような形
かたち

になっています。全数
ぜんすう

が６３のうちに、多目的
たもくてき

トイレについては１０

０％、そのまま実施
じ っ し

してるというようなことを伺って
うかが    

おります。ただスロープについては、 

これは去年
きょねん

と一緒
いっしょ

なんですけれども、香里
こ う り

小学校
しょうがっこう

、開成
かいせい

小学校
しょうがっこう

、これ校門
こうもん

から校舎
こうしゃ

、一番上
いちばんうえ

までの段差
だ ん さ

が非常
ひじょう

にあるというようなところで、なかなか対応
たいおう

について苦慮
く り ょ

されてるとい

うような状 況
じょうきょう

です。 

 一番最後
いちばんさいご

、言って
い   

おられたエレベーターのところなのですが、去年
きょねん

から１校
こう

、禁野
き ん や

小学
しょうがっ

校

ですが増え
ふ  

てるというような状 況
じょうきょう

です。ただ、これについての計画
けいかく

については、学校
がっこう

整備
せ い び

計画
けいかく

の中
なか

で計画
けいかく

として掲載
けいさい

されていると。また、本年度
ほんねんど

以降
い こ う

、教育
きょういく

委員会
いいんかい

とも協議
きょうぎ

しなが

ら、また新しい
あたら    

計画
けいかく

を進めて
すす    

いきたいというような話
はなし

を言ってました
い     

。やはり施設
し せ つ

整備
せ い び

の

観点
かんてん

からすると、やはり建て替え
た  か  

とか、長寿
ちょうじゅ

命化
みょうか

施工
せ こ う

時
じ

、要
よう

は今
いま

古い
ふる  

ところを長く
なが  

使える
つか    

よ

うな施工
せ こ う

する際
さい

に実施
じ っ し

していくというような話
はなし

もありますので、また皆様
みなさま

からの御意見
ご い け ん

等
とう

については、また御提供
ごていきょう

していきたいなと、考えて
かんが    

おります。 

 それと、先ほど
さき    

も言われた
い    

新規
し ん き

の公共
こうきょう

施設
し せ つ

については、バリアフリーの件
けん

に関して
かん    

は、御
ご

要望
ようぼう

というような形
かたち

で御意見
ご い け ん

を取り入れて
と  い   

ほしいというところについても、またお伝え
  つた  

し

ていこうかなというようなところで思ってます
おも        

ので、どうかよろしくお願い
ねが  

いたします。 
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●会長
かいちょう

  もう一
ひと

つの、１１ページのその駅
えき

及び
およ  

周辺
しゅうへん

のバリアフリー化
か

のところには、 

当事者
とうじしゃ

との意見
い け ん

交換
こうかん

を行った
おこな    

と書いて
か   

あるのですけれども。Ａ委員
い い ん

、意見
い け ん

交換
こうかん

じゃなくて、

もっと初め
はじ  

の段階
だんかい

から企画
き か く

からっていうことはされてないということなのですね。 

●Ａ委員
い い ん

  そうですね。この意見
い け ん

交換
こうかん

も、一部
い ち ぶ

の方
かた

だけではなく、事業所
じぎょうしょ

も含
ふく

めて広
ひろ

く

いろんな団体
だんたい

から意見
い け ん

を聞いて
き   

ほしいと思
おも

います。ＮＨＫのクローズアップ現代
げんだい

でも報道
ほうどう

されてましたが、この新国立
しんこくりつ

競技場
きょうぎじょう

の設計
せっけい

段階
だんかい

での当事者
とうじしゃ

参画
さんかく

は世界的
せかいてき

にも優れた
すぐ    

ものを

ということで、参考
さんこう

にしてやっていただきたい。これはどこの課
か

が管轄
かんかつ

なんですか。 

●事務局
じむきょく

 施設
し せ つ

整備室
せいびしつ

の中
なか

で対応
たいおう

はしていただいてると思います
おも      

。私
わたし

もそちらのほうで

お 話
   はなし

をお伺い
 うかが  

させていただいてます。 

●Ａ委員
い い ん

  お願い
 ね が  

します。 

 残り
のこ  

の地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

についての要望
ようぼう

と昨年度
さくねんど

の質問
しつもん

の移行先
いこうさき

のデータの公表
こうひょう

につい

ては、いかがでしょうか。 

●事務局
じむきょく

 そうしましたら、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

のほうなのですけれども、この話
はなし

について

は、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

幹事会
かんじかい

の中
なか

で一度
い ち ど

御提案
ごていあん

というようなことで、不足
ふ そ く

してる機能
き の う

として、

そういった体験
たいけん

の機会
き か い

の場
ば

というようなところと、緊急
きんきゅう

時
じ

の受入れ
うけい   

というようなところで、

現在
げんざい

協議
きょうぎ

のほうを続けてる
つづ      

最中
さいちゅう

というようなところになってます。その部分
ぶ ぶ ん

についてはま

た今後
こ ん ご

継続
けいぞく

して、お話
  はなし

させていただきます。今
いま

の段階
だんかい

でのお話
  はなし

というところはなかなかし

づらいところなんですけれども、すいません、申し訳
もう  わけ

ないです。 

●事務局
じむきょく

 補足
ほ そ く

資料
しりょう

で示し
しめ  

ていただいてる入所者
にゅうしょしゃ

の方
かた

への情報
じょうほう

提供
ていきょう

ですが、そういった

部分
ぶ ぶ ん

については、当然
とうぜん

今
いま

少し
す こ し

整備
せ い び

のほう、肝心
かんじん

の拠点
きょてん

のほうの整備
せ い び

の考え方
かんが  かた

 

というのもあるのですけども、やり方
    かた

は、御提案
ごていあん

いただいた内容
ないよう

も含めて
ふく    

、今後
こ ん ご

検討
けんとう

をし

ていかないけないことかなと。今後
こ ん ご

進めて
すす    

いく中
なか

で、情報
じょうほう

提供
ていきょう

のあり方
    かた

について検討
けんとう

して

いくことと思って
おも    

おりますので、ご提案
ていあん

ありがとうございます。 

 地域
ち い き

移行
い こ う

の数値
す う ち

の関係
かんけい

なのですが、冒頭
ぼうとう

、今日
き ょ う

資料
しりょう

説明
せつめい

の際
さい

に、うちの事務局
じむきょく

のほうか

らも内訳
うちわけ

の説明
せつめい

はあったかと思います
おも      

。ただ、一部
い ち ぶ

、Ａ委員
い い ん

が御要望
ごようぼう

されてる相殺
そうさい

の部分
ぶ ぶ ん

に

ついての説明
せつめい

がありませんでした。まず、実績
じっせき

からいきますと、令和
れ い わ

３年度
  ねんど

、３名
  めい

の方
かた

が 

地域
ち い き

移行
い こ う

というふうにカウントしてるんですけども、基本的
きほんてき

には知的
ち て き

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

が１名
  めい

、

身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

が２名
  めい

で、それぞれグループホーム、共同
きょうどう

生活
せいかつ

援助
えんじょ

のところ、既存
き そ ん

のとこ

ろに入られた
はい      

方
かた

が１名
めい

、家庭
か て い

復帰
ふ っ き

された、御自宅
ご じ た く

に家庭
か て い

復帰
ふ っ き

された方
かた

が１名
めい

、その他
た

公営
こうえい

住宅
じゅうたく

１名
めい

という形
かたち

の内訳
うちわけ

になっております。令和
れ い わ

２年度
  ねんど

なんですけども、７名
  めい

のうち、知的
ち て き

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

が４名
  めい

、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

２名
  めい

、精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

が１名
  めい

ということで、グルー

プホームに入られた
はい      

方
かた

が４名
  めい

、それから自宅
じ た く

復帰
ふ っ き

された方
かた

が３名
  めい

というように把握
は あ く

してお

ります。 

 あと、サービスの利用
り よ う

状 況
じょうきょう

なんですけども、令和
れ い わ

３年度
  ねんど

では生活
せいかつ

介護
か い ご

を利用
り よ う

されてると

把握
は あ く

してるのがお１人
 ひ と り

、それから令和
れ い わ

２年度
  ねんど

では生活
せいかつ

介護
か い ご

を利用
り よ う

されてる方
かた

が２名
  めい

、就労
しゅうろう
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継続
けいぞく

支援
し え ん

（Ｂ型
  がた

）を利用
り よ う

されてる方
かた

が１名
  めい

という形
かたち

で、こちらのほうでは把握
は あ く

しておりま

す。 

●会長
かいちょう

  事務局
じむきょく

からは以上
いじょう

ですか。 

●事務局
じむきょく

  以上
いじょう

です。事務局
じむきょく

からは。 

●会長
かいちょう

  今
いま

、口頭
こうとう

で言われた
い    

のを、資料
しりょう

に何
なに

かどこかに記載
き さ い

してほしいということは難
むず

か

しいのですかね。前
まえ

も何
なに

かこのような話し
はな  

をしたような気
き

がして、一回
いっかい

一回
いっかい

聞いて
き   

いかな

いと、グループホームが何人
なんにん

かというのは出て
で  

こないというか、出せない
だ    

のかっていうの

は、前
まえ

も検討
けんとう

だったような気
き

がするのですけど、何
なに

か難しい
むずか     

ですか。 

●事務局
じむきょく

  失礼
しつれい

しました。そうしましたら、今
いま

の段階
だんかい

でお示し
  しめ  

できるような方法
ほうほう

で調整
ちょうせい

を

していきたいと考 え ま す
かんが        

ので、どうかよろしくお願い
 ね が  

いたします。 

●会長
かいちょう

  いいですか。 

●Ａ委員
い い ん

  昨年度
さくねんど

に公表
こうひょう

いただけるということをお聞
き

きしていたので、ぜひ今年度中
こんねんどじゅう

に、

早い
はや  

段階
だんかい

でお願い
 ね が  

したいということと、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

の要望
ようぼう

に関して
かん    

、私
わたし

が提案
ていあん

した

ことは予算
よ さ ん

とか、何
なに

か新た
あら  

な委託
い た く

とかは必要
ひつよう

ない、単
たん

にソフト面
     めん

のことなので、ぜひ進める
すす    

ように検討
けんとう

していただきたいです。 

 以上
いじょう

です。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございます。いつも地域
ち い き

生活
せいかつ

拠点
きょてん

は自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の場
ば

で議論
ぎ ろ ん

され

てるということですので、そちらの方から御意見
ご い け ん

があれば、もしあればこんな感じ
かん  

で進んで
すす    

いくとか、進まない
すす      

としたらどんな要因
よういん

でとかというのは、どこかでまた御意見
ご い け ん

いただけ

ればと思います
おも      

が、ほかにも何
なに

か質問
しつもん

、御意見
ご い け ん

ありましたら、いかがでしょうか。 

●Ｂ委員
い い ん

  この２－１の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

についてというところで、この表
ひょう

の数値
す う ち

のことなの

ですが、いつも何
なに

かこれはどこからどういうふうに数字
す う じ

が出て
で  

きてるのか。例えば
たと    

早期
そ う き

退院率
たいいんりつ

、入院
にゅういん

後
ご

６か月
  かげつ

時点
じ て ん

は何％
なん  

とか、退院
たいいん

のおのおののパーセントを書いてる
か    

その 

数字
す う じ

があるのですけれど、大阪府
おおさかふ

のほうで基本的
きほんてき

に出す
だ  

様式
ようしき

みたいなものがあって、また

一つ
ひと  

のやり方
かた

があって、それを枚方
ひらかた

に適用
てきよう

した場合
ば あ い

に、実際
じっさい

に何人
なんにん

になるかというふうな 

数字
す う じ

なのか、例えば
たと    

６か月
    げつ

時点
じ て ん

の、２－１の表
ひょう

です。精神
せいしん

病 床
びょうしょう

における早期
そ う き

退院率
たいいんりつ

、入院
にゅういん

後
ご

６か月
   げつ

時点
じ て ん

の全体
ぜんたい

でいえば８６％の目標
もくひょう

で、８２％というのは実績
じっせき

の数値
す う ち

というのは、

これは枚方
ひらかた

の実績
じっせき

ということですよね。これはどういう形
かたち

で出して
だ   

あるのかなと。多分
た ぶ ん

一つ
ひと  

の出し方
だ   かた

があると思うのですが、そういう数値的
すうちてき

なものと、実際
じっさい

に地域
ち い き

移行
い こ う

されてる人
ひと

の数
かず

もどこかに書いて
か   

たとのことですが、こういう数字
す う じ

、大阪府
おおさかふ

で何人
なんにん

が退院
たいいん

されて、枚方
ひらかた

が

地域
ち い き

移行
い こ う

はこれだけしてますよ。精神
せいしん

病棟
びょうとう

の入所者
にゅうしょしゃ

の数
かず

に関して
かん    

もそうだとのことです

が、こういうのは例えば
たと    

現場
げ ん ば

で支援
し え ん

に関わる
かか    

ようないろんなところがあるかとのですが、 

そういうところの実際
じっさい

に動いて
うご    

おられる動き
うご  

と、この数字
す う じ

というのがかみ合ってるん
あ     

だろ

うかという部分
ぶ ぶ ん

が、どういう出し方
だ   かた

を実績
じっせき

という部分
ぶ ぶ ん

ではされてるのかなというのが疑問
ぎ も ん

と思った
おも    

のですね。 
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それと同時
ど う じ

に、実際
じっさい

に例えば
たと    

施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

４名
  めい

が実績
じっせき

として上がって
あ   

おられる、この方々
かたがた

に

対して
たい    

、そしたら枚方
ひらかた

の行政
ぎょうせい

、あるいは地域
ち い き

の支援
し え ん

をする団体
だんたい

がどういう動き
うご  

をされてる 

のかっていうことは、ここでは全く
まった  

見えない
み    

なというふうに思ってて
おも      

、要
よう

するに数字
す う じ

だけ

ではなくて、市町村
しちょうそん

としてどういう支援
し え ん

の体制
たいせい

を作って
つく    

いったらどうなっていくかを

考えて
かんが    

いかないといけないんだろうとのですけど、その辺
へん

にこの審議
し ん ぎ

が役
やく

に立つ
た  

のかな、何
なに

か言われてる
い     

我々
われわれ

がぴたっときていないなと思いながら
お も       

の数字
す う じ

ですが、この辺
へん

の仕組み
し く  

を

教えて
おし    

いただきたいなと思います
おも      

。 

●事務局
じむきょく

  すいません、この退院率
たいいんりつ

とかは、Ｂ委員
い い ん

がおっしゃられるとおり、枚方市
ひらかたし

独自
ど く じ

で算出
さんしゅつ

したものではなくて、大阪府
おおさかふ

がまとめて算出
さんしゅつ

したものを枚方市
ひらかたし

の分
ぶん

として按分
あんぶん

して

計測
けいそく

するものです。 

●Ｂ委員
い い ん

  そうなのですよね。だから逆
ぎゃく

に言う
い  

と、枚方
ひらかた

にはこれだけの目標
もくひょう

があります

と。これをどういう仕組み
し く  

で、どういう支援
し え ん

の体制
たいせい

で今年
こ と し

やっていきましょうって考えて
かんが    

い

くのが本当
ほんとう

の計画
けいかく

やないかと思
おも

うのですけど、いつもその国
くに

が出して
だ   

、府
ふ

が出して
だ   

、それ

枚方
ひらかた

に当てはめ
あ    

てっていう形
かたち

になって、数字
す う じ

だけが独り
ひと  

歩き
ある  

をしてる。我々
われわれ

は実感
じっかん

を

伴わない
ともな       

。何
なに

かその辺
へん

が何
なに

かもう少し
すこ  

、実際
じっさい

の実績
じっせき

、実践
じっせん

みたいなものにもう少し
すこ  

結びつく
むす      

ような、実感
じっかん

に伴 う
ともな   

ような何
なに

かってあったほうがいいのかなと思ったり
おも      

はします。計画
けいかく

と

いうのはどういうものかっていうのはあるのかなとは思う
おも  

のですけど、そういうものをど

のように現場
げ ん ば

の方々
かたがた

もどう受け止めてる
う  と    

のかなと。これ見てます
み    

と、数字
す う じ

はこうなのかと

いう、按分
あんぶん

されたのだなぐらいにしか何
なん

となく思えなくて
おも        

、実際
じっさい

にどういう動き
うご  

を、どう

いうところと共同
きょうどう

関係
かんけい

を持ちながら
も     

、地域
ち い き

移行
い こ う

されてきたのかっていうことは見えない
み    

な

というふうに思ったり
おも      

しました。 

●Ｃ委員
い い ん

  先ほど
さき    

、Ａ委員
い い ん

から御指摘
ご し て き

あったように、地域
ち い き

移行
い こ う

の課題
か だ い

、前回
ぜんかい

からその内容
ないよう

の公表
こうひょう

についてということでやり取り
    と   

があったとのですけど、地域
ち い き

移行
い こ う

の課題
か だ い

は、今回
こんかい

の

地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

事業
じぎょう

の議論
ぎ ろ ん

とも多分
た ぶ ん

関連
かんれん

していて、施設
し せ つ

からの地域
ち い き

移行
い こ う

をどうし 

ていくかということで、自立
じ り つ

支援
し え ん

の場
ば

や相談
そうだん

支援
し え ん

対策
たいさく

の充実
じゅうじつ

ということが上げられて
あ     

いる

とのことですけど、恐らく
おそ    

これを状況的
じょうきょうてき

に任せて
まか    

動か
うご  

すのじゃなくて、もともとこの地域
ち い き

 

移行
い こ う

の課題
か だ い

を何
なん

でしないといけないのかということは、もともとその措置
そ ち

のときからずっ

とこの入居
にゅうきょ

してる人
ひと

たちを、自 ら
みずか   

の意思
い し

で入
はい

ったのではなくて、入らざるを得なかった
はい         え         

人
ひと

を地域
ち い き

に戻して
もど    

くるかとか、それからこれから入り
はい  

たいのじゃなくて、入らなければ
はい         

なら

ない人
ひと

が入って
はい    

きたっていうのか、そういう人
ひと

たちをいかにこの地域
ち い き

の中
なか

で生活
せいかつ

をできる

ように進めて
すす    

いくのかっていうところ、非常
ひじょう

に試行的
しこうてき

というか、取組
とりくみ

として進め
すす  

ないけな

いところではあると思う
おも  

のですけど、これ、行政
ぎょうせい

中心
ちゅうしん

の動き
うご   

だけじゃなくて、こういっ 

た地域
ち い き

移行
い こ う

を進める
すす    

セクション
 

をちゃんと設置
せ っ ち

して、そういう個別
こ べ つ

のことも検討
けんとう

する。そ

して、さっきＡ委員
い い ん

からあったような地域
ち い き

移行
い こ う

を進める
すす     

ための具体的
ぐたいてき

な方策
ほうさく

って何
なに

かとい

うことを取り組んで
と  く   

いくような、具体的
ぐたいてき

な動き
うご  

を作る
つく  

ところを少し
すこ  

定めて
さだ    

動かして
うご      

いかな 
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いと、計画
けいかく

はできて、ずっと何年
なんねん

も同じ
おな  

ままで進ん
す す  

でいると思い
お も  

ます。精神
せいしん

はそういう点
てん

で

は、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

、部会
ぶ か い

の中
なか

で訪問
ほうもん

調査
ちょうさ

をやったりとか、個別
こ べ つ

にこういった対応
たいおう

をし 

ていこうということを、割
わり

ときめ細
こま

かいことを、この七
しち

、八年
はちねん

取り組んで
と  く   

きていて、少しそう
すこ      

いう点
てん

ではこの施設
し せ つ

からの地域
ち い き

移行
い こ う

、もしくは親元
おやもと

からの自立
じ り つ

っていうことの取組
とりくみ

が少し
すこ  

弱い
よわ  

ように感じ
かん  

られます。 

 もう１点
てん

、グループホームのことに関
かん

してなのですけど、グループホームについて開設
かいせつ

補助
ほ じ ょ

金
きん

と運営
うんえい

補助
ほ じ ょ

金
きん

それぞれ出してる
だ    

ということで、ずっと同じ
おな   

内容
ないよう

でやっていると思う
おも  

のですけど、グループホーム、計画
けいかく

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

で言う
い  

と、大体
だいたい

おおむね実績
じっせき

を上回って
うわまわ    

い

るような形
かたち

で整備
せ い び

がされてるのじゃないかなというところがあるのですけど、その点
てん

で

言う
い  

と、この整備
せ い び

助成金
じょせいきん

ももっと重点的
じゅうてんてき

に、例えば
たと    

その身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

の人
ひと

を受け入
う   い

れるため

にバリアフリーのための介助
かいじょ

助成
じょせい

に変える
か   

とか、それから比較的
ひかくてき

重度
じゅうど

高齢化
こうれいか

した人
ひと

に

対する
たい    

対応
たいおう

に対して
たい    

、その運営
うんえい

補助
ほ じ ょ

金
きん

を少し
すこ   

構成
こうせい

し充て直す
 あ   なお  

とか、ちょっと創意
そ う い

工夫
く ふ う

して

いかないと、ずっと同じ
おな  

ような形
かたち

で助成
じょせい

していくというのはどうなのかなというように

感じて
かん    

います。少し
すこ  

内容
ないよう

について、その辺
へん

の議論
ぎ ろ ん

を重ねて
かさ    

いってほしいなと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

  意見
い け ん

ということで、事務局
じむきょく

から何
なに

かありますか。 

●事務局
じむきょく

 ありがとうございます。その辺
へん

のところもまた具体的
ぐたいてき

な案
あん

というようなところ

とか、必要性
ひつようせい

などにつきまして、もしよろしかったら引き続き
ひ  つ づ  

、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

幹事会
かんじかい

の中
なか

で議論
ぎ ろ ん

できたらなとは思って
おも    

るのですが、そういった形
かたち

でどうか御協力
ごきょうりょく

のほう、よろしく

お願い
  ねが  

します。 

●Ｃ委員
い い ん

  協
きょう

議会
ぎ か い

で議論
ぎ ろ ん

といったら、この意見
い け ん

交換
こうかん

の場
ば

でちょっと話し
はな  

をさせてもらお

うと思
おも

ったのですけど、専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

の中
なか

で話
はなし

として、割と
わり  

この数
すう

年来
ねんらい

、専門
せんもん

分科
ぶ ん か

会
かい

って、

この計画
けいかく

の進捗
しんちょく

と、それから計画
けいかく

を作り直す
つく   なお   

ときだけに、割と
わり  

重点的
じゅうてんてき

に開かれる
ひら      

傾向
けいこう

が 

強い
つよ  

ので、専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

の中
なか

でやっぱりそういったことを議論
ぎ ろ ん

するセクション作って
つく    

、定期的
ていきてき

な議論
ぎ ろ ん

を重ねて
かさ    

いくとか、それは恐らく
おそ    

市長
しちょう

が今後
こ ん ご

取り組む
と  く  

べき市政
し せ い

方針
ほうしん

を出してる
だ    

ポイ

ントにも幾つ
いく  

か載って
の   

いて、いわゆる医療的
いりょうてき

ケア児
  じ

の取組
とりくみ

の推進
すいしん

であるとか、その医療的
いりょうてき

 

ケア児
  じ

の取組
とりくみ

案
あん

を作ってる
つく      

けど、いつも状 況
じょうきょう

確認
かくにん

だけで具体的
ぐたいてき

にどう取り組む
と  く  

かっていう

議論
ぎ ろ ん

がなされていないので、そういったことを少し
すこ  

具体的
ぐたいてき

な方策
ほうさく

をどうするか議論
ぎ ろ ん

すると 

か、ちょっと議論
ぎ ろ ん

の足場
あ し ば

を作って
つく    

、こういう委員会
いいんかい

を積み重ねない
つ  か さ    

と、なかなか形
かたち

になら

ないと思う
おも  

のです。そういったことで、少し
すこ  

さっき言った
い   

地域
ち い き

移行
い こ う

を推進
すいしん

するセクション

とか、それからこれから重点
じゅうてん

施策
し さ く

とすべき、いわゆる医療的
いりょうてき

ケア児
   じ

の課題
か だ い

であるとか、そ

れから地域
ち い き

移行
い こ う

の推進
すいしん

と、それから手話
し ゅ わ

言語
げ ん ご

の推進
すいしん

のことも上がってます
あ     

けど、それぞれ

のやっぱり施策
し さ く

をどう進める
すす    

かということを少し
すこ   

体系
たいけい

的
てき

に議論
ぎ ろ ん

しながら、専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

に 

反映
はんえい

して、進捗
しんちょく

を５年間
   ねんかん

のうちに図って
はか    

いくという、少し
すこ  

体系的
たいけいてき

な取組
とりくみ

をしていただきた

いなと思うん
おも    

ですけど。 

●Ｂ委員
い い ん

  精神
せいしん

の地域
ち い き

移行
い こ う

もそうなんですけども、Ｃ委員
い い ん

が言って
い   

おられたように、知的
ち て き
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の方々
かたがた

が何人
なんにん

か地域
ち い き

移行
い こ う

されているっていう、それならばその地域
ち い き

移行
い こ う

に具体的
ぐたいてき

にどうい

う仕組み
しく    

で支援
し え ん

の体制
たいせい

って作られてるん
つく         

だろう。それに枚方
ひらかた

の中
なか

で関係
かんけい

機関
き か ん

や施設
し せ つ

や 

支援者
しえんしゃ

がどう動いてるん
うご        

だろう。やっぱり枚方
ひらかた

の行政
ぎょうせい

として、それを推進
すいしん

するためにどう 

いう動き
うご   

を作って
つく     

いかないけないかという、その辺
へん

の議論
ぎ ろ ん

というのはこの審
しん

議会
ぎ か い

でしては

いけないものなのだろうかと。審議
し ん ぎ

会
かい

は、府
ふ

や国
くに

が、国
くに

が府
ふ

に按分
あんぶん

して、枚方
ひらかた

の人口
じんこう

だっ

たらどうというふうな形
かたち

に数字
す う じ

は出て
で  

くるんだけど、実際
じっさい

に動いて
うご     

いかないけないのは

各市
か く し

で考えない
かんが       

といけないことなので、やはりその辺
へん

の議論
ぎ ろ ん

がしっかりできていかないと

いけないだろうなという、実際
じっさい

数字
す う じ

を見ながら
み     

、一体
いったい

この数字
す う じ

は何
なに

ということで終わって
お    

し

まうだけではみんなのものになっていかないのではと感じます
かん      

。 

●事務局
じむきょく

  今
いま

、Ｃ委員
い い ん

とＢ委員
い い ん

から意見
い け ん

いただきまして、地域
ち い き

移行
い こ う

については先ほど
さき    

か

ら御指摘
ご し て き

があるとおり、ここ何年
なんねん

も同じ
おな  

ような議論
ぎ ろ ん

を繰り返してる
く  か え    

ような状態
じょうたい

となってお

ります。実際
じっさい

私
わたし

もケースワーカーをやっておりまして、実際
じっさい

遠方
えんぽう

におられる方
かた

、遠方
えんぽう

のと

ころに入られた
はい      

方
かた

について、また枚方
ひらかた

に戻って
もど    

いただくというのはなかなか取組
とりくみ

が正直
しょうじき

難しい
むずか    

のかなと。言った
い    

ように、対象
たいしょう

を絞る
しぼ   

というあれば、近隣
きんりん

の施設
し せ つ

へ入所
にゅうしょ

してる方
かた

に

ターゲットを絞って
しぼ    

、地域
ち い き

移行
い こ う

を働きかける
はたら        

といったのも一つ
ひ と つ

の手
て

じゃないのかなと

思って
おも    

おります。 

 またもう一つ
ひ と つ

言う
い  

と、その施設
し せ つ

に入らない
はい      

人
ひと

にこういった形
かたち

で、今
いま

議論
ぎ ろ ん

してる、その地域
ち い き

 

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

の中
なか

での地域
ち い き

体験
たいけん

、移行
い こ う

の体験
たいけん

ルームか何
なに

かをどのような形
かたち

にしていけばい

いのかなということについても考える
かんが    

必要
ひつよう

があるのかなと思って
おも    

いるところでございま

す。 

 また、Ｃ委員
い い ん

のほうからも御指摘
ご し て き

がありましたグループホームにつきまして、一定
いってい

、 

整備
せ い び

補助
ほ じ ょ

等
など

をさせていただけるところなんですけども、おっしゃったように数的
すうてき

にはかな

りいろんな事業所
じぎょうしょ

が参入
さんにゅう

してこられて、一定
いってい

は目標
もくひょう

に近
ちか

づいてるようになってきてるのか

なというように思って
おも    

いるところです。しかしながら、利用者
りようしゃ

及び
お よ び

その利用者
りようしゃ

の 

保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

からはなかなか重度
じゅうど

の方
かた

を受け入れて
う   い    

くれるグループホームが少ないというこ 

とについては先ほど
さき      

いただいたように、運営
うんえい

補助
ほ じ ょ

金
きん

なり新規
し ん き

開設
かいせつ

補助
ほ じ ょ

金
きん

について、どのよ

うな形
かたち

で再構築
さいこうちく

して、重度
じゅうど

の方
かた

を受け入れて
う  い   

いただくことが可能
か の う

な事
じ

業者
ぎょうしゃ

に参入
さんにゅう

してい 

ただけるような形
かたち

で、報告
ほうこく

ができるよう検討
けんとう

していきたいと思って
おも    

おりますので、どうぞ

よろしくお願い
 ね が  

いたします。 

 あと、Ｂ委員
い い ん

、Ｃ委員
い い ん

から意見
い け ん

がありました、この御意見
ご い け ん

につきましては、この分科会
ぶんかかい

に

ワーキングのようなものを作って
つく    

はどうかと思います
お も     

ので、その辺
へん

につきましても、ワー

キングと自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の幹事会
かんじかい

を開催
かいさい

するのか、いろんな方策
ほうさく

はあるかと思います
おも      

が、 

ワーキングを設置
せ っ ち

についても、もしテーマ
 

等
など

、これを重点的
じゅうてんてき

にやっていきたいといった形
かたち

であれば、事務局
じむきょく

といたしましても検討
けんとう

していきたいと思います
おも      

ので、よろしくお願
ねが

いい

たします。 
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●Ｃ委員
い い ん

  このコロナの、この３年間
   ねんかん

こういう時期
じ き

を過ごして
す    

、施策
し さ く

全体
ぜんたい

の流れ
なが  

を見て
み  

い

ると、外出
がいしゅつ

サービス、移動支援等々
いどうしえんとうとう

の利用
り よ う

が非常
ひじょう

に目減り
め べ  

しているなという印象的
いんしょうてき

で、 

実績数
じっせきすう

を見て
み  

もかなり減ってる
へ    

なということで、これは恐らく
おそ    

コロナの影響
えいきょう

でいろんなイ 

ベントがなくなったとか、そういったことが背景
はいけい

にあるのかなということと、この総合
そうごう

支援法
しえんほう

になってから、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

事業
じぎょう

の市町村
しちょうそん

事業
じぎょう

になって、ずっと実績数
じっせきすう

を追いかけて
お     

きたりしてきたのですけど、非常
ひじょう

に利用数
りようすう

の高かった
たか      

人
ひと

がかなり高齢化
こうれいか

して、外出
がいしゅつ

する層
そう

が

減って
へ    

きたのかなということと、子供
こ ど も

さんは最近
さいきん

放課後
ほ う か ご

等
とう

デイサービスの利用
り よ う

によって、

ガイドへルプより、事業所
じぎょうしょ

の車
くるま

に乗って
の    

移動
い ど う

するという機会
き か い

が増えて
ふ   

きているとか、いろ

んな背景
はいけい

があると思うん
おも    

ですけど、この事業
じぎょう

全体
ぜんたい

が目減り
め べ  

していく中
なか

で課題
か だ い

というのが

幾つ
いく  

かあって、一つ
ひ と  

はやっぱり従事
じゅうじ

する人
ひと

の体制
たいせい

がすごく弱く
よわ  

なってきているということ

と、それから重度化
じゅうどか

した人
ひと

、先ほど
さき    

上げた
あ   

高齢化
こうれいか

施設
し せ つ

に対する
たい    

対応
たいおう

する人材
じんざい

の問題
もんだい

ですけ

ど、その層
そう

が弱い
よ わ  

のじゃないかなというふうに感じて
かん    

いて、この目減
め べ

りしていく中
なか

で、予算
よ さ ん

も当然
とうぜん

目減り
め べ  

するわけですけど、その中
なか

でもう一遍
いっぺん

移動
い ど う

支援
し え ん

の利用
り よ う

体系
たいけい

の再構築
さいこうちく

をすると

いうことも議論
ぎ ろ ん

してほしいなと考えて
かんが    

おります。重度
じゅうど

の人
ひと

に手厚
て あ つ

くするということとか、

それからこの従事者
じゅうじしゃ

をどうやって確保
か く ほ

するかという取組
とりくみ

とか、そういったことというのは

少し
すこ  

この状 況
じょうきょう

を見て
み  

、反映
はんえい

して、より検討
けんとう

すべき事項
じ こ う

かなと思って
おも    

います。 

 先ほど
さき     

の服部
はっとり

所長
しょちょう

からあったワーキングを設置
せ っ ち

するということで、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

とし

ては、その各ワーキング
かく          

の事務局
じむきょく

としてそれを一緒
いっしょ

に運営
うんえい

しながら、この障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

に議論
ぎ ろ ん

を返して
かえ    

いくということで政策
せいさく

の推進
すいしん

を図って
はか    

いくということ、そういった

ものを少し階層的
かいそうてき

に取組
とりくみ

できればなと考えて
かんが     

います。 

●会長
かいちょう

  今
いま

の意見
い け ん

について、事務局
じむきょく

いかがでしょうか。 

●事務
じ む

局
きょく

  今
いま

、御指摘
ご し て き

ありましたとおり、いわゆる移動
い ど う

支援
し え ん

等
とう

の外出
がいしゅつ

の制限
せいげん

のある中
なか

で、

その従事者
じゅうじしゃ

等
とう

について、どのように確保
か く ほ

していくのか。以前
い ぜ ん

、Ａ委員
い い ん

からも一遍
いっぺん

福祉
ふ く し

サー

ビスから離
はな

れてしまうとなかなか福祉
ふ く し

サービスにもどってこられないので、人材
じんざい

の確保
か く ほ

に

ついて何
なに

か対策
たいさく

はないのかといった御意見
ご い け ん

があったかと思います
おも      

。そのことも含めまして
ふく        

、

いわゆる福祉
ふ く し

事業
じぎょう

に従事
じゅうじ

する事
じ

業者
ぎょうしゃ

の方
かた

の確保
か く ほ

や移動
い ど う

支援
し え ん

等
とう

については、少し
すこ  

でも検討
けんとう

し

ていきたい。また、ほかに新
あら

たな方策
ほうさく

があればというふうに考
かんが

えておりますので、よろし

くお願
ねが

いいたします。 

 先
さき

ほどから御意見
ご い け ん

ありました、分科会
ぶんかかい

というか、ワーキングというかについて、ここで

もお話
はなし

が出
で

てきますので、幾
いく

つもという形
かたち

になると正直
しょうじき

なかなか事務局
じむきょく

としても厳
きび

しい

面
めん

があるかと思います
おも      

が、これとこれといった形
かたち

に事務局
じむきょく

も絞る
しぼ  

ということであれば、そ

ちらのワーキング設置
せ っ ち

について、審
しん

議会
ぎ か い

で御了承
ごりょうしょう

いただきましたら少
すこ

しでも検討
けんとう

していき

たいと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。閉塞感
へいそくかん

が漂
ただよ

う中
なか

で、地域
ち い き

移行
い こ う

にスポットライトを当
あ

てて、何
なに

か集 中
しゅうちゅう

してでも何
なに

か動ける
うご    

と確か
たし  

にいいなと思います
おも      

。 ほかの委員
い い ん

の方
かた

、今
いま

の

ことでもいいですし、ほかの件
けん

でもどうぞ。 
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●Ｄ委員
い い ん

 地域
ち い き

移行
い こ う

のお 話
   はなし

がたくさん出て
で  

おりますけれども、Ａ委員がおっしゃった親元
おやもと

 

からの自立
じ り つ

というところにちょっと着目
ちゃくもく

しまして、就労
しゅうろう

の視点
し て ん

から一つ
ひ と つ

御質問
ごしつもん

させていた 

だきます。就労
しゅうろう

の状 況
じょうきょう

での成果
せ い か

目標
もくひょう

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、かなり達成
たっせい

できてない現状
げんじょう

がありまして、今回
こんかい

、令和
れ い わ

３年度
  ねんど

の実績
じっせき

においても、就労
しゅうろう

移行
い こ う

や就労
しゅうろう

継続
けいぞく

Ｂ型
  がた

がもう実績
じっせき

を大きく
おお    

上回って
うわまわ    

飽和
ほ う わ

状態
じょうたい

であるということが示されて
しめ      

います。また、進捗
しんちょく

の資料
しりょう

を

見まして
み    

も、枚方市
ひらかたし

の障害者
しょうがいしゃ

雇用
こ よ う

が未達成
みたっせい

というようなこともあります。就労
しゅうろう

の状 況
じょうきょう

が

あまりよくないということを全て
すべ  

示して
しめ    

いるかと思
おも

うのですけれど、そういう中
なか

でこの

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

一覧
いちらん

の就労
しゅうろう

にまつわるところですね、具体的
ぐたいてき

には４６ページ以降
い こ う

になるのです

けれど、全て
すべ  

が現状
げんじょう

維持
い じ

のままの取組
とりくみ

をしますということになっており、このあたりちょ

っと矛盾
むじゅん

があるのではないかなと感
かん

じます。 

 例えば
たと     

、（１）の就労
しゅうろう

に向けた
む    

支援
し え ん

、４６ページの一番上
いちばんうえ

の、障害者
しょうがいしゃ

合同
ごうどう

就 職
しゅうしょく

面接会
めんせつかい

、

このあたりは一般
いっぱん

企業
きぎょう

、市内
し な い

の一般
いっぱん

企業
きぎょう

への啓発
けいはつ

を含めて
ふく    

されていると思います
おも      

ので、

例えば
たと    

もう少し
すこ   

手厚く
てあつ   

されると、先
さき

ほどから委員
い い ん

の方
かた

おっしゃっている具体的
ぐたいてき

な方策
ほうさく

の一
ひと

つにつながってくるのではないかなと思
おも

うのですけれど、いかがなものでしょうかという

ことが一
ひと

つです。 

 もう一
ひと

つ、別
べつ

の件
けん

なんですけれども、小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

の支援
し え ん

学級
がっきゅう

や通級
つうきゅう

学級
がっきゅう

の運用
うんよう

が

変わる
か   

ことについて少し
すこ  

混乱
こんらん

が起きて
お    

いるということが記事
き じ

になっていたり耳
みみ

にしたりす

るのですけれども、そのあたりの分野
ぶ ん や

に障害
しょうがい

福祉
ふ く し

の担当
たんとう

課
か

からの介入
かいにゅう

っていうのがあるの

でしょうか。この進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

の２２ページのあたりではないかなと思う
おも  

のですけれど、そ

の運用
うんよう

が変わる
か   

っていうのがかなり急
きゅう

なペースで進められる
すす        

ようですので、具体的
ぐたいてき

にこち

らで  早急
さっきゅう

に方針
ほうしん

を立てているというようなことがありましたら、お聞
き

かせいただけれ

ばなと思
おも

いました。以上
いじょう

の２点
  てん

について、もし何
なに

かありましたらよろしくお願い
  ねが  

します。     

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。 

 事務局
じむきょく

からお願い
  ねが  

します。 

●事務局
じむきょく

 合同
ごうどう

面接会
めんせつかい

のほうにつきましては、御説明
ごせつめい

をさせていただきたいと思います
おも      

。 

 この２年間
ねんかん

、コロナ禍
か

の中
なか

ということで、なかなか合同
ごうどう

面接会
めんせつかい

の実施
じ っ し

自体
じ た い

も危ぶまれる
あや        

よ

うな状 況
じょうきょう

の中
なか

、ハローワークと連携
れんけい

して開催
かいさい

をしてきたところなのですけれども、なかな 

か面接
めんせつ

していただく会社
かいしゃ

として増やす
ふ   

というのも難しい
むずか     

状 況
じょうきょう

となっているのが現状
げんじょう

か

なと思って
おも    

おります。 

 今年度
こんねんど

につきましては、やり方
かた

を変えたい
か    

という障害者
しょうがいしゃ

就 業
しゅうぎょう

・生活
せいかつ

支援
し え ん

センターの

お 話
   はなし

もありまして、まだ面接
めんせつ

いただく事業所
じぎょうしょ

ももしかしたら減る
へ  

可能性
かのうせい

もあるような

状 況
じょうきょう

でして、なかなかちょっと内容的
ないようてき

に面接
めんせつ

いただく会社
かいしゃ

の数
かず

を増やして
ふ     

いくというのが 

なかなか現状
げんじょう

難しい
むずか     

かなという 状 況
じょうきょう

にあります。また、一定
いってい

コロナ禍
か

のほうが

落ち着きましたら
お  つ      

、そのときにはまた場所
ば し ょ

を以前
い ぜ ん

開催
かいさい

してましたラポールのほうに戻す
もど  

な

どのその方向
ほうこう

で何
なん

とか、前
まえ

の面接
めんせつ

でいただく会社
かいしゃ

の数
かず

に戻す
もど  

っていうことも可能
か の う

になって

くるかなと思います
おも      

ので、よろしくお願い
  ねが  

します。 
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●事務局
じむきょく

  失礼
しつれい

いたします。先ほど
さき    

具体的
ぐたいてき

に挙
あ

げていただきました２２ページのところ 

です。児童
じ ど う

生徒
せ い と

支援課
し え ん か

のほうで拡充
かくじゅう

というような形
かたち

で記載
き さ い

されてますけど、その拡充
かくじゅう

と

いうところについては、今
いま

までからして支援
し え ん

学級
がっきゅう

の関係
かんけい

で対応
たいおう

されてたんですけれども、

今回
こんかい

のこの拡充
かくじゅう

っていうところについては、今
いま

おっしゃられたように、いろいろと支援
し え ん

学級
がっきゅう

の生徒
せ い と

が変えて
か   

いくというようなところもあって、教育
きょういく

委員会
いいんかい

のほうで今
いま

対応中
たいおうちゅう

と

いうことは聞いて
き   

おります。ただ今後
   こ ん ご

について、具体的
ぐたいてき

策
さく

というようなところについては、

恐らく
おそ    

中
なか

での教育
きょういく

委員会
いいんかい

の中
なか

、または市
し

の中
なか

っていう形
かたち

で具体化
ぐ た い か

していくかなとは思い
おも  

ま

すので、今
いま

の時点
じ て ん

では何
なん

とも言
い

えない話
はなし

で、申し訳
もう  わけ

ございません。 

●Ｃ委員
い い ん

  先ほど
さき    

、Ｄ委員
い い ん

のほうから出
で

ていた、今
いま

の学校
がっこう

教育
きょういく

に関する
かん    

課題
か だ い

というのは

結構
けっこう

ちまたでは大きな
おお    

課題
か だ い

になっていて、少し話
すこ  はなし

はそれますが、先週
せんしゅう

に、行われた
おこな       

国連
こくれん

で

障害者
しょうがいしゃ

権利
け ん り

条約
じょうやく

の第２次
だい   じ

審査
し ん さ

がスイス・ジュネーブの本部
ほ ん ぶ

で行われて
おこな       

、非常
ひじょう

に権利
け ん り

 

委員会
いいんかい

からの委員
い い ん

からは、日本
に ほ ん

の施策
し さ く

について、特
とく

に特別
とくべつ

支援
し え ん

教育
きょういく

、いわゆるフリー教育
きょういく

を図って
はか    

いることと、それから施設
し せ つ

入所者
にゅうしょしゃ

が非常
ひじょう

に多い
おお  

ということ、精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

の人
ひと

の 

入院
にゅういん

が非常
ひじょう

に多い
おお  

ということとか、それから成年
せいねん

後見
こうけん

制度
せ い ど

のことに関する
かん    

課題等々
かだいとうとう

を挙
あ

げ

られていて、非常
ひじょう

にそれは権利
け ん り

侵害
しんがい

の疑 い
うたが   

が高い
たか  

ということで指摘
し て き

がかなりあった中
なか

、

日本
にっぽん

政府
せ い ふ

からは現状
げんじょう

の説明
せつめい

が繰
くり

返された
かえ      

というような感じ
かん   

でしたけど、今回
こんかい

その動き
うご  

の中
なか

で、その特別
とくべつ

支援
し え ん

教育
きょういく

、中学校
ちゅうがっこう

に設置
せ っ ち

されている支援
し え ん

学級
がっきゅう

に在籍
ざいせき

する者
もの

は２分
  ぶん

の１以上
いじょう

を

支援
し え ん

学級
がっきゅう

のクラスで授業
じゅぎょう

を受ける
う    

ことということを国
くに

が示
しめ

したということで、恐らく
おそ    

 

大阪
おおさか

、特
とく

に枚方
ひらかた

、高槻等々
たかつきとうとう

では、いわゆる支援
し え ん

学級
がっきゅう

に在籍
ざいせき

していても普通
ふ つ う

学級
がっきゅう

で過ごして
す    

、

共
とも

に学ぶ
ま な ぶ

、共
とも

に育つ
そだ  

ということを推進
すいしん

しようということでやってきた背景
はいけい

がある中
なか

で、

画一的
かくいつてき

に２分
  ぶん

の１をそこで過ごさなければ
す      

ならないということが妥当
だ と う

かどうかということ

が今
いま

非常
ひじょう

に指摘
し て き

されていることでもあると思います
おも      

。大阪府教育委員会等々
おおさかふきょういくいいんかいとうとう

は、学校
がっこう

ごと

の判断
はんだん

でよいとされていますけど、この間
かん

の説明会
せつめいかい

、今
いま

保護者
ほ ご し ゃ

を対象
たいしょう

にやってるみたいで 

すけど、その中
なか

では個別
こ べ つ

に対応
たいおう

すると言いながら
い     

、そのことを守ろう
ま も ろ う

とする、非常
ひじょう

に枚方市
ひらかたし

の教育
きょういく

委員会
いいんかい

の姿勢
し せ い

が見え隠れ
 み   かく   

するということで、この問題
もんだい

って、福祉
ふ く し

と離れる
はな    

のかと

いったらそういうわけじゃなくて、やっぱりこういうところで過ごして
す    

きて、教育
きょういく

を受けて
う   

きて、いわゆる地域
ち い き

の障害
しょうがい

のない子供
こ ど も

も含めて
ふく    

、共
とも

に育って
そだ    

ないということがやっぱり地域
ち い き

 

にどんなに関
かか

わっているのかということを施策的
しさくてき

にはそこに目
め

を当て
あ  

ないけないけど、

少し
すこ  

やっぱり教育
きょういく

と福祉
ふ く し

ってちょっと離れて
はな    

考え過ぎ
かんが   す   

違う
ちが  

かなと私
わたし

は思って
おも    

いて、やっ

ぱりその地域
ち い き

の現状
げんじょう

が大きく
おお    

なって、その福祉
ふ く し

のことに携
たず

わろうという子
こ

が育
そだ

ってこない

とか、やっぱり就労
しゅうろう

にしても、そういう経験
けいけん

のない人
ひと

がやっぱり職場
しょくば

にいて、なかなかそ 

の職場
しょくば

での関係
かんけい

が結びにくい
むす        

とか、いわゆる一緒
いっしょ

にいないということが問題
もんだい

であるという

ことを、少し
すこ  

そういう長期的
ちょうきてき

な課題
か だ い

を持って
も   

教育
きょういく

を見ない
み   

と、これは多分
た ぶ ん

計画
けいかく

の中
なか

にちょ

っと出て
で  

くると思う
おも  

ので、さっきのエレベーターの話
はなし

もそうかも分
わ

からないけど、そうい

ったことで少し
すこ  

関心
かんしん

を持って
も   

、少し
すこ  

障害
しょうがい

福祉側
ふくしがわ

としてどう思ってる
おも      

かということを意見
い け ん
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提起
て い き

を担当課
たんとうか

からしていただきたいなというように思って
おも    

います。合同
ごうどう

面接会
めんせつかい

、就労
しゅうろう

生活
せいかつ

 

支援
し え ん

センター、就
しゅう

活
かつ

の運営
うんえい

委員
い い ん

がやってるんですけど、個別
こ べ つ

支援
し え ん

、そしてこういった合同
ごうどう

面接会
めんせつかい

、ハローワーク含めて
ふく    

、きちんと取り組んで
と  く   

おられるなと感じてる
かん      

わけですけど、

一定
いってい

思う
おも  

のは差別
さ べ つ

解消法
かいしょうほう

の施行
し こ う

であるとか、こういう推進法
すいしんほう

の中
なか

でそういうことが規定
き て い

さ

れていますけど、それとか様々
さまざま

な障害者
しょうがいしゃ

雇用
こ よ う

に対する
たい     

助成
じょせい

策
さく

、たくさんあるのですけど、

あまりそういう一般
いっぱん

企業
きぎょう

の方
かた

は、そういった現状
げんじょう

方
かた

が多い
おお  

ので、ハローワーク等々
とうとう

を中心
ちゅうしん

にして、こういう助成
じょせい

策
さく

もありますよとか、こういうことを活用
かつよう

して、こういう就労
しゅうろう

事例
じ れ い

が

ありますということを少し
すこ  

アピールされることも取組
とりくみ

としては大事
だ い じ

かなと思います
おも      

 

● 会長
かいちょう

  今
いま

のはどうしましょう。事務局
じむきょく

からコメントいただけますか。        

●事務局
じむきょく

  あまり大変
たいへん

答え
こた  

になってないんですけれども、１点
てん

、関係課
かんけいか

のほうも含
ふく

めて、

今後
こ ん ご

についてはそういった情報
じょうほう

が意見
い け ん

として出ました
で    

ということについては伝えて
つた    

いき、

一定
いってい

何
なに

か導き出せる
みちび  だ     

ということであるようでしたら、強化
きょうか

を図って
はか    

いきたいなと思い
おも  

ます

ので、よろしくお願い
  ねが  

します。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございます。何
なに

かほかにコメント等
など

はいかがでしょうか。 

●Ａ委員
い い ん

  数字
す う じ

のことだけなんで、ちょっと間違
ま ち が

いかなと思
おも

うのですけど、資料
しりょう

の２－

２を開いて
ひら    

いただいて、重度
じゅうど

訪問
ほうもん

介護
か い ご

のですね。 

●会長
かいちょう

  何
なん

ページでしょうか。 

●Ａ委員
い い ん

  １ページから２ページにかけての重度
じゅうど

訪問
ほうもん

介護
か い ご

の見込
み こ

み量
りょう

と実績
じっせき

があるんで

すけど、この合計
ごうけい

の実績
じっせき

が見
み

込
こ

みの１０分
    ぶん

の１ぐらいになってる。これ数字
す う じ

が間違って
ま ち が    

な

いでしょうか。ちょっと７９７ということはないと思う
おも  

のですけど。 

●事務局
じむきょく

  すいません、確認
かくにん

させていただきます。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございます。 ほかの方
かた

、いかがでしょうか。 Ｅさん、何
なに

もない

ですか。 

●Ｅ委員
い い ん

  私
わたし

は自分
じ ぶ ん

ではできないし、障害
しょうがい

になってることもありますけど、私
わたし

はガイ

ドヘルパーが月
つき

５回
かい

入
はい

っています。生活
せいかつ

介護
か い ご

、移動
い ど う

支援
し え ん

の福祉
ふ く し

でお世話
せ わ

になっています。

今日
き ょ う

みたいに調子
ちょうし

いいときは、また呼んで
よ   

ほしいんです。お願い
  ねが  

します。自分
じ ぶ ん

ひとりで外出
がいしゅつ

できないこともあり、移動
い ど う

支援
し え ん

を利用
り よ う

して、１日
  にち

とか外出
がいしゅつ

もしたいのですが、なかなかで

きません。利用
り よ う

できるようお願
ねが

いします。 

●会長
かいちょう

  ガイドヘルパーさんをもっと使
つか

いたいっていうことですかね。ちょっと我慢
が ま ん

し

てるときもあるのですか。 

●Ｅ委員
い い ん

  はい、そうです。 

●会長
かいちょう

  なるほど。それはコロナだからですかね。 

●Ｅ委員
い い ん

  はい。 

●会長
かいちょう

  毎日
まいにち

頑張
が ん ば

ってるからね。はい、ありがとうございます。さっき少
すこ

しＣさんもそ

んなことをちらっと言
い

ってましたので、はい、ありがとうございました。ほかの方
かた

はいか

がでしょうか。 
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●I氏
し

（Ｅ委員
い い ん

の付添
つきそい

）  すいません、Ｅさんの分
ぶん

で、補足
ほ そ く

です。Ｅさんの御意
ご い

見
けん

なんで 

すけれども、そうやって外出
がいしゅつ

をしたときにお話
はなし

をしようとすると、声
こえ

がちょっとどもって

しまってお話
はなし

ができなくなるときがあるんですけど、そういうときにちゃんと聞
き

いてくれ

ない人
ひと

がいるということで、もっと知的
ち て き

に障害
しょうがい

のある、この障害
しょうがい

のことをみんなに知って
し   

ほしいと思うん
おも    

ですっていうことを伝
つた

えたかったのです。 

●会長
かいちょう

  分
わ

かりました。ただいればいいだけじゃなくて、どんな人
ひと

かも大事
だ い じ

だっていう

ことですね。せっかく外出
がいしゅつ

するのにね。 

●Ｅ委員
い い ん

  はい。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございます。みんなその話
はなし

を聞きました
き     

ので、いろんなことをまた

考えて
かんが    

くれると思
おも

います。 

他にございませんでしょうか。 

●Ｆ委員
い い ん

   課題
か だ い

は、枚方市
ひらかたし

の高齢者
こうれいしゃ

のろうあ者
しゃ

がたくさんいます。人数
にんずう

は把握
は あ く

してな

いのですが、たくさんいると思います
おも      

。 

 老人
ろうじん

ホームのことなのですが、枚方市
ひらかたし

は聴者
ちょうしゃ

の場合
ば あ い

に、いろんな老人
ろうじん

ホームに入
はい

ること

ができますよね。聴 力
ちょうりょく

障害者
しょうがいしゃ

の場合
ば あ い

は聴者
ちょうしゃ

ばかりの老人
ろうじん

ホームにはなかなか入
はい

りづらく

て、入
はい

らない人
ひと

もいます。大阪府
おおさかふ

のほかの市
し

で、ろうあ者ばかりの施設
し せ つ

もあるのですが、 

各市
か く し

からそういうろうあ者
しゃ

が行く
い  

ので、人数
にんずう

が多くて
おお    

入れない
はい      

ことが多いの
おお    

です。聴者
ちょうしゃ

の

老人
ろうじん

ホームにはやっぱり行けない
い    

人
ひと

が多くて
おお    

、でも老人
ろうじん

ホームに入りたい
はい      

。介護
か い ご

施設
し せ つ

に入
はい

り

たいっていう声
こえ

はたくさん聞
き

いています。そのため、そういうことを考
かんが

えていただきたい

なという、聴覚
ちょうかく

障害者
しょうがいしゃ

が入
はい

れるホーム。 

 何年
なんねん

か前
まえ

に聞
き

いたことがあるのですが、元気
げ ん き

なときはいろんな行事
ぎょうじ

に参加
さ ん か

したりとかで

きますが、体
からだ

が弱って
よわ    

くるとなかなか歩けなく
ある      

なって、行事
ぎょうじ

に参加
さ ん か

できなくなるっていう 

ようなのも聞
き

いています。行
い

きたくても足
あし

が悪
わる

いので行
い

けないから家
いえ

にいてて寂
さび

しいって

いうような声
こえ

も聞
き

きます。 

 枚方市
ひらかたし

の中
なか

で、ろうあ者
しゃ

の専門
せんもん

の施設
し せ つ

かどうか分
わ

からないのですけど、そういうのもあ

れば考
かんが

えてほしいなって、そういうことも考
かんが

えてほしいなって、議論
ぎ ろ ん

していただきたいな

と思
おも

っています。 

 以上
いじょう

です。 

●会長
かいちょう

  御意見
ご い け ん

でしょうか。ちょっと事務局
じむきょく

からコメントをお願い
  ねが  

します。 

●事務局
じむきょく

  今
いま

のお話
はなし

なのですけれども、こちらのほうで聞
き

かせていただきましたので、

御要望
ごようぼう

というようなところで、また検討
けんとう

していきたいと思
おも

いますので、お願
ねが

いします。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。ろうあの方
かた

の入る
はい  

施設
し せ つ

がすごい倍率
ばいりつ

に各地
か く ち

でなって

るというのを、私
わたし

も聞いて
き   

おりまして、遠く
と お  

まで行
い

かなきゃいけない、でも倍率
ばいりつ

も漏れて
も   

し

まってっていうのもいっぱいあるようです。大事
だ い じ

な御意見
ご い け ん

だったと思います
おも      

。ありがとう

ございます。 
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案件
あんけん

１についてはここまでということで、案件
あんけん

２について、いかがでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  失礼
しつれい

いたします。事務局
じむきょく

からは特
とく

にはございません。 

●Ｃ委員
い い ん

  すいません。ちょっと地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

についての意見
い け ん

交換
こうかん

、いろいろ意見
い け ん

 

が出されてる
だ     

と思うのですけど、確か
たし  

に自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

で何度
な ん ど

かいろいろと議論
ぎ ろ ん

をしてい

て、一つ
ひ と  

具体的
ぐたいてき

な内容
ないよう

は、また自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

から提案
ていあん

があると思
おも

うのですけど、その間
かん

い

ろいろ地域
ち い き

の状 況
じょうきょう

を巡って
めぐ    

、拠点
きょてん

と関連
かんれん

して思う
おも  

ことが何件
なんけん

かあります。一つ
ひと  

は地域
ち い き

移行
い こ う

の取組
とりくみ

なのですけど、さっき言った
い   

みたいに、少し
すこ  

そういったセクション作って
つく     

、改定的
かいていてき

に

やっていきたいなということを、それは精神
せいしん

部会
ぶ か い

をやりながら、やっぱり施設
し せ つ

から移行
い こ う

す 

る、もしくは施設
し せ つ

に行かない
い    

取組
とりくみ

をどうするかということを、行政
ぎょうせい

と地域
ち い き

の社会
しゃかい

が協 力
きょうりょく

し 

て一緒
いっしょ

にやっていくということの進捗
しんちょく

を図って
はか    

いきたいということです。もう一つ
ひと  

はその

相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

の在り方
あ   かた

ということで、国
くに

は相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

の在り方
あ   かた

で、いわゆる基幹
き か ん

委託
い た く

、 

指定
し て い

相談
そうだん

ということで、相談
そうだん

の階層的
かいそうてき

な役割
やくわり

を示して
しめ    

いますけど、この間
かん

、私
わたし

、パーソナ

ルサポートひらかた基幹型
きかんがた

支援
し え ん

センターということで、この間
かん

、いわゆる相談
そうだん

支援
し え ん

専門員
せんもんいん

の

研修
けんしゅう

の地域
ち い き

請負
うけおい

をずっと何年
なんねん

かやってきていて、相談
そうだん

支援
し え ん

に従事
じゅうじ

する人
ひと

の研修
けんしゅう

を一緒
いっしょ

にや

ってきてるのですけど、その方々
かたがた

の御意見
ご い け ん

を聞
き

きながら、これは事業的
じぎょうてき

で、ややこしい話
はなし

な

のですけど、相談
そうだん

支援
し え ん

の事業
じぎょう

対価
た い か

というのは、基本的
きほんてき

には支給
しきゅう

決定
けってい

のときと、それをモニ

タリングするときのモニタリングのときのみと２回
かい

、もしくは３回
  かい

程度
て い ど

なんで、そのとき

しか、ほぼ当事者
とうじしゃ

とは接
せっ

しないと。その間
かん

の生活
せいかつ

の変化
へ ん か

はいろいろつかみにくいというこ

とで、障害
しょうがい

の方
かた

の生活
せいかつ

支援
し え ん

って、比較的
ひかくてき

その支給
しきゅう

決定
けってい

に基づく
もと    

ことだけではなくて、人
ひと

に

よっては地域
ち い き

移行
い こ う

とか、一定
いってい

就労
しゅうろう

してる方
かた

っていうのは、いわゆる伴走型
ばんそうがた

支援
し え ん

、日常
にちじょう

の

状 況
じょうきょう

をつかみながらサービスのことを中身
な か み

を考えて
かんが    

いくという、そういう支援
し え ん

が非常
ひじょう

に

大事
だ い じ

だと思ってるの
おも        

ですけど、この相談
そうだん

支援
し え ん

の事業
じぎょう

だけではそういったことが充足
じゅうそく

できな

いという声
こえ

をよく聞く
き  

ので、できればこの地域
ち い き

生活
せいかつ

拠点
きょてん

事業
じぎょう

の議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で、指定
し て い

されてい

る一般的
いっぱんてき

な相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

の方
かた

の体制
たいせい

整備
せ い び

をどう考える
かんが     

かということ、それはひいては

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

の日常
にちじょう

にどういうふうに伴走的
ばんそうてき

に関わる
かか    

かということ、そういった体制づくり
たいせい      

をしていただきたいなと考
かんが

えています。これは、今
いま

実際
じっさい

に相談
そうだん

支援
し え ん

に従事
じゅうじ

する方
かた

の話
はなし

を

聞きながら
き     

感じる
かん    

ところで、あまりこう企画
き か く

はできないんです。介護
か い ご

保険
ほ け ん

なんかは毎月
まいつき

や

っぱり当事者
とうじしゃ

と関
かか

わりながら、サービスの内容
ないよう

を見
み

ると。障害
しょうがい

はやっぱり非常
ひじょう

に限
かぎ

られて

いるので、少
すこ

しそのサービス的
てき

なことも補完
ほ か ん

する意味
い み

で、少し
すこ  

その体制
たいせい

整備
せ い び

を考えて
かんが     

いか

ないけないと考えて
かんが    

いるところです。 

 もう一
ひと

つは、地域
ち い き

移行
い こ う

の関係
かんけい

の中
なか

で自立
じ り つ

体験
たいけん

研究
けんきゅう

時
じ

の場
ば

ということで、これがどこの

市町村
しちょうそん

も非常
ひじょう

に大きな
おお    

課題
か だ い

になっていて、実際
じっさい

にやったけど機能
き の う

していないとか、何
なに

か機能
き の う

しづらいということを聞
き

くのですけど、なかなかこうだという案
あん

は決定打
けっていだ

はまだ出して
だ   

な

いのですけど、一つ
ひと   

は、その体験
たいけん

に関して
かん    

は、ハードとソフトの整備
せ い び

、いわゆる精神
せいしん

はグ 

ループホームの意思
い し

疎通
そ つ う

体験
たいけん

事業
じぎょう

やっておりますけど、いわゆるバリアフリーを備えた
そな    

、 
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そういった体験
たいけん

施設
し せ つ

の場
ば

であるとか、それはハードの整備
せ い び

だと思うのですけど、ソフトの

整備
せ い び

はやっぱりその方
かた

にどうやって移行
い こ う

のための支援
し え ん

をしていくか。それは相談
そうだん

支援
し え ん

や

具体的
ぐたいてき

な介護
か い ご

サービスであろうから、そういったソフト作
づく

りの中身
な か み

も考えて
かんが    

いただきたい 

なということと、その地域
ち い き

の社会
しゃかい

資源
し げ ん

の活用
かつよう

ということで、例えば
たと    

グループホームの空
あ

き室
しつ

を使ったグループホームの体験
たいけん

事業
じぎょう

であるとか、そういったことで親
おや

からの自立
じ り つ

を促 す
うなが   

と

か、それから何
なに

かあったときの緊急
きんきゅう

時
じ

の対応
たいおう

ですけど、そういった体験
たいけん

事業
じぎょう

をしながら、

社会
しゃかい

支援
し え ん

を活用
かつよう

して移行
い こ う

を図って
はか    

いくということ、いろんな方策
ほうさく

を持って
も    

、地域
ち い き

移行
い こ う

、も 

しくはそういった地域
ち い き

生活
せいかつ

の拠点
きょてん

事業
じぎょう

の本来
ほんらい

の持つ
も  

べき役割
やくわり

を果たす
は   

ような内容
ないよう

にしてい

ただきたいなということで、これは意見
い け ん

として、考え
かんが  

ないといけないという問題
もんだい

意識
い し き

です。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございます。すごい賛成
さんせい

なんです。そのロードマップというか、ど

ういうふうに動き出
うご   だ

すかというところですよね。それを誰
だれ

が相談
そうだん

するのか。いや、ぜひや

りたいなと、やっていきたいなというふうに思います
おも      

。 

●Ｃ委員
い い ん

  もう一個
い っ こ

追加
つ い か

意見
い け ん

を言う
い  

と、冒頭
ぼうとう

でも言った
い   

ように、この施策
し さ く

が障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科
ぶ ん か

会
かい

って、比較的
ひかくてき

最近
さいきん

、計画
けいかく

の流れ
なが  

に沿った
そ   

会
かい

しかしていないので、恐らく
おそ    

この計画
けいかく

と、

先ほど
さき    

の議論
ぎ ろ ん

から言う
い  

と、やっぱり年内
ねんない

もう一回
いっかい

こういった会議
か い ぎ

をして、具体的
ぐたいてき

にこうい

う動き
うご  

になろうとしてますということが提示
て い じ

されることとか、それから少し
すこ  

身近
み ぢ か

じゃない

かも分
わ

からないけど、先ほど
さき    

の障害者
しょうがいしゃ

権利
け ん り

条約
じょうやく

の対日
たいにち

審査
し ん さ

が行われた
おこな      

という、いろんな

情報
じょうほう

提供
ていきょう

を委員
い い ん

の方
かた

にしていくという場
ば

として、やっぱりもう少し
すこ  

開催
かいさい

を一
いち

、二回
に か い

増やして
ふ    

いく中
なか

で、その施策
し さ く

を検討
けんとう

したことを皆さん
みな       

に意見
い け ん

を聞く
き  

とか、障害
しょうがい

施設
し せ つ

の

置かれてる
お      

現状
げんじょう

をしっかり伝
つた

えるということ、そういったことを機能
き の う

として果
は

たしていか

ねばいけないと思
おも

っています。具体的
ぐたいてき

な案
あん

はこれから出て
で   

くるので、その案
あん

をどこかで出す
だ  

場
ば

をまたこの専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

の中
なか

で作って
つく       

いかないといけないと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。今
いま

多分
た ぶ ん

事務局
じむきょく

で具体的
ぐたいてき

にお答え
  こた  

ができるかどうかっ

ていうと難しい
むずか     

かと思います
おも      

ので、私
わたし

もとても賛成
さんせい

です。本当
ほんとう

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

というのを

捉えて
とら     

、どんな手
て

を打って
う    

いくかということで、やはり皆さん
みな    

考
かんが

えたいのだけれども、数字
す う じ

だけで終
お

わってしまうというのはすごいむなしい感
かん

じが私
わたし

もしてしまいますので、ぜひと

いうふうに思
おも

います。ありがとうございます。 

 ほかの方
かた

、いかがでしょうか。少
すこ

し時間
じ か ん

がありますので、共有
きょうゆう

したいこととか。どうぞ。 

●Ｇ委員
い い ん

  コロナ禍
か

でどんどんどんどん人
ひと

に触れる
ふ   

こと、距離
き ょ り

を開ける
あ    

こと、全て
すべ  

視覚
し か く

障害者
しょうがいしゃ

にとってはね、触れない
ふ    

からね、最も
もっと  

苦手
に が て

なことになってるのですね。それと何
なん

て

いうのですか、デジタル化
か

、タッチパネル化
か

、全て
すべ  

機械化
き か い か

されてきて、音声
おんせい

のあれがつい

ていても、視覚
し か く

障害者
しょうがいしゃ

って、結構
けっこう

自分
じ ぶ ん

でできないことがどんどん増えて
ふ   

きたっていう声
こえ

が

ね、すごく挙
あ

がってるのですね。そういうことを国
くに

も今
いま

進め
すす  

てるのですけども、やっぱり 

弱者
じゃくしゃ

のことも考えて
かんが     

、ほかの対応
たいおう

策
さく

とか、そういうことも考えて
かんが    

ほしいと思う
おも  

ことと、

さっきＣ委員が言
い

ってくれたように、移動
い ど う

支援
し え ん

だけじゃなくて、同行
どうこう

援護
え ん ご

のほうもガイド 
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さんがいなくなってきてるので、多分
た ぶ ん

今後
こ ん ご

私たち
わたし    

が出たい
で   

と思って
おも    

も来て
き  

もらえる人
ひと

がい 

なくなったら、多分
た ぶ ん

出れなく
で    

なるなということはみんな周り
まわ  

で言ってるん
い     

ですけど、そう

いう対策
たいさく

とかもやっぱり早
はや

く考
かんが

えて育成
いくせい

していただきたいと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。コメント、あれですか。はい、どうぞ。じゃあお願
ねが

い

します。 

●Ｂ委員
い い ん

  Ｃ委員
い い ん

が言
い

っておられたみたいに、枚方
ひらかた

でその知的
ち て き

の方々
かたがた

も含めて
ふく    

体制
たいせい

 

を作って
つく     

いくのも、この審
しん

議会
ぎ か い

と絡めて
から    

、どう地域
ち い き

で作って
つく     

いくかということ、大
おお

きな問題
もんだい

だと思
おも

うのですけど、精神
せいしん

の方
かた

の場合
ば あ い

は、経過
け い か

があって、病院
びょういん

に入院
にゅういん

されてる方
かた

は地域
ち い き

に

戻
もど

れるようにということでできた一つ
ひと  

の仕組み
し く  

が今
いま

も何回
なんかい

かありますが、ただやっぱり 

精神
せいしん

の方
かた

も含めて
ふく    

、各市町村
かくしちょうそん

、この実施
じ っ し

してる行政
ぎょうせい

が自分
じ ぶ ん

のところの自治体
じ ち た い

でどういうふ

うに地域
ち い き

移行
い こ う

しているか、知的
ち て き

の方
かた

や精神
せいしん

の方
かた

、それをしっかりと考えて
かんが    

いく主体
しゅたい

である

ということを意識
い し き

してもらわないといけないと思
おも

います。精神
せいしん

は部会
ぶ か い

があるのですけれど、 

基本
き ほ ん

はやはり今
いま

まで府
ふ

がやってきた、国
くに

がやってきたものを踏襲
とうしゅう

してるっていうような 

形
かたち

、それに従事
じゅうじ

する、事業
じぎょう

として従事
じゅうじ

する一つ
ひと  

のお金
  かね

をつけてくれているという精神
せいしん

はあ

りがたいのですけども、やはり精神
せいしん

障害
しょうがい

持って
も   

も、知的
ち て き

障害
しょうがい

持って
も   

も、いろんな方
かた

がいて

る人
ひと

たちの地域
ち い き

移行
い こ う

なりをどう作って
つく    

いくかというのは、基本
き ほ ん

自治体
じ ち た い

だと思
おも

います。 

その辺
へん

を一緒
いっしょ

に考
かんが

えていくというところの仕組
し く

みで作
つく

ってほしいなというように思
おも

いま

す。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。御意見
ご い け ん

ということで、よろしいですかね。先
さき

ほどの

視覚
し か く

障害
しょうがい

の聴者
ちょうしゃ

の方
かた

の意見
い け ん

もそうですけど、本当
ほんとう

にこの数字
す う じ

のところでこぼれ落ちて
お    

いる

ような、この細やか
こま    

なところが、私
わたし

たち自身
じ し ん

が多分
た ぶ ん

見
み

えないというか、置
お

いてきがちにな

っていく中
なか

で、こういう聴者
ちょうしゃ

の委員
い い ん

の方
かた

がいらっしゃるから分
わ

かるっていう例
れい

だと思
おも

いま

すので、もうちょっと深
ふか

めるような議論
ぎ ろ ん

ができるような場
ば

になったらいいなというように

思
おも

っております。 

 ありがとうございます。 

 ほかの方
かた

、オンラインの方
かた

もいかがでしょうか。御意見
ご い け ん

、御質問
ごしつもん

、情報
じょうほう

共有
きょうゆう

でも結構
けっこう

で

すが。 

 はい、Ｈ委員
い い ん

、どうぞ。 

●Ｈ委員
い い ん

   先
さき

ほど当事者
とうじしゃ

の方
かた

からも出
で

ていたと思います
おも      

けれども、話
はなし

をしっかり聞い
き  

てくれないとか、そういったことがあって、当事者
とうじしゃ

の方
かた

からするとまだまだ生
い

きづらい社会
しゃかい

で、差別
さ べ つ

もある社会
しゃかい

ということになっているのかなというように思
おも

いますので、ぜひまた、

障害者
しょうがいしゃ

差別
さ べ つ

解消法
かいしょうほう

、民間事
みんかんじ

業者
ぎょうしゃ

に合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

が義務化
ぎ む か

されてるというところもあります 

ので、ぜひ進
すす

めていっていただきたいなというふうには思
おも

います。 

 一応
いちおう

、質問
しつもん

が１点
てん

だけあって、この資料
しりょう

１の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

一覧
いちらん

の５ページの、障害者
しょうがいしゃ

支援
し え ん

、

虐待
ぎゃくたい

や差別
さ べ つ

の防止
ぼ う し

で、障害者
しょうがいしゃ

差別
さ べ つ

解消法
かいしょうほう

への対応
たいおう

というところで、相談
そうだん

事案
じ あ ん

に対応
たいおう

し、 
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差別
さ べ つ

解消
かいしょう

に向
む

けた取組
とりくみ

を行
おこな

いましたということなんですけど、どれぐらいの相談
そうだん

件数
けんすう

があ 

って、どういった内容
ないよう

だったのかというのを少し
すこ  

教えて
おし    

いただけたらと思います
おも      

。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございます。事務局
じむきょく

、お願
  ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

 障害者
しょうがいしゃ

サービスのほうの地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

のほうなのですけども、これにつきまして

は、これまでコロナの関係
かんけい

もありまして、過去
か こ

３年度
  ねんど

開催
かいさい

できてないという状 況
じょうきょう

がござい

ました。 

ただ、今年度
こんねんど

に入
はい

りまして、一定
いってい

コロナが落
お

ち着
つ

いた時点
じ て ん

で久
ひさ

しぶりに、７月
がつ

１日
  にち

に、開催
かいさい

いたしまして、その中
なか

で相談
そうだん

のありましたもの、ちょっと今
いま

手元
て も と

に資料
しりょう

がなくて申し訳
もう  わけ

な

い。たしか３件
  けん

でした。ということで挙
あ

げさせていただきまして、それをもとに過去
か こ

３か年
   ねん

 

の事案
じ あ ん

も含めまして
ふく        

、ちょっと皆様
みなさま

に御意見
ご い け ん

を頂戴
ちょうだい

して進め
すす   

させていただいたというと

ころでございます。 

 虐待
ぎゃくたい

のほうにつきましては、昨年度
さくねんど

、令和
れ い わ

３年度
  ねんど

の中
なか

で、コロナ禍
か

の中
なか

ですけども、同じ
おな  

 

ように落ち着いた
お   つ    

時期
じ き

がありましたので、その隙間
す き ま

を縫って
ぬ   

開催
かいさい

させていただいておりま

す。その中
なか

でも、本当
ほんとう

に大変
たいへん

申し訳
もう  わけ

ないです。ちょっと今
いま

細かい
こま    

数
かず

がちょっとある資料
しりょう

が

ないものでですけども、同じ
おな  

ように何件
なんけん

か事例
じ れ い

のほうがありましたので、挙
あ

げさせていた 

だきまして、皆さん
みな    

と情報
じょうほう

共有
きょうゆう

するとともに、ちょっと御意見
ご い け ん

いただきまして、今後
こ ん ご

の

虐待
ぎゃくたい

に対する
たい    

対応
たいおう

の進め方
すす  かた

について、検討
けんとう

させていただいたというところでございます。

開催
かいさい

回数
かいすう

は１回
  かい

で、全体会
ぜんたいかい

としては１回
 か い

ですが、必要
ひつよう

に応じまして
おう        

、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の

幹事会
かんじかい

のメンバーの方
かた

と、同じ
おな  

ようにその虐待
ぎゃくたい

のほうの委員
い い ん

等
など

を兼ねて
か   

いただいてるとい

うところもございますので、そういった場合
ば あ い

は適宜
て き ぎ

、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の幹事会
かんじかい

の終了後
しゅうりょうご

に

事例
じ れ い

を出させて
だ    

いただいて、確認
かくにん

いただいたりもございました。引き続き
ひ   つづ   

、そのように

進めさせて
すす        

いただくという形
かたち

になります。 

●会長
かいちょう

  Ｈ委員
い い ん

の質問
しつもん

の答え
こた  

は今
いま

のでいいですか。 

●Ｈ委員
い い ん

  そうですね、はい、お時間
  じかん

もあると思う
おも  

ので、はい、結構
けっこう

です。ありがとう

ございます。 

●会長
かいちょう

  例
たと

えばコロナ禍
か

で虐待
ぎゃくたい

が増えて
ふ   

きているのかとか、質
しつ

が変わって
か    

いるのがとか

も、資料
しりょう

がないと言えない
い     

っていうことですね。委員会
いいんかい

の開催
かいさい

云々
うんぬん

の話
はなし

じゃないと思
おも

うん

です。 

●事務局
じむきょく

  すいません、そうですね、虐待
ぎゃくたい

につきましては、目立つ
め だ  

部分
ぶ ぶ ん

で言います
い    

と、施設
し せ つ

従事者
じゅうじしゃ

による虐待
ぎゃくたい

というのが、枚方市
ひらかたし

の場合
ば あ い

ですと、過去
か こ

見て
み  

みますと目立ってる
め だ    

ところ 

がございます。そういった中
なか

、例えば
たと    

他市
た し

ですね、京都市
きょうとし

のほうとかでも、枚方
ひらかた

から入所
にゅうしょ

さ

れておられる方
かた

が虐待
ぎゃくたい

を受けられてた
う      

というケースがありまして、その点
てん

につきまして、

京都市
きょうとし

とも連携
れんけい

しながら対応
たいおう

をさせていただいたというところがございました。 

●Ａ委員
い い ん

  すいません、その関係
かんけい

で１点
てん

だけ、いいですか。 

●会長
かいちょう

  あまり時間
じ か ん

がございませんので、手短
てみじか

にお願
  ねが

いします。 
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●Ａ委員
い い ん

  はい。先日
せんじつ

、枚方市
ひらかたし

差別
さ べ つ

解消法
かいしょうほう

地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

のほうでも意見
い け ん

を言
い

わせていただ

きましたが、その取組
とりくみ

をもっと情報
じょうほう

発信
はっしん

していただきたい。法
ほう

改正
かいせい

で民間
みんかん

事
じ

業者
ぎょうしゃ

にも

合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

が義務化
ぎ む か

されたっていうことも、地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

の一部
い ち ぶ

の委員
い い ん

の方
かた

もそのパンフレ 

ットが届いて
とど    

ないから知らない
し    

状 況
じょうきょう

があり、取組
とりくみ

をもっと全体
ぜんたい

に発信
はっしん

していくように努力
どりょく

していただきたいということを、この場
ば

で重ねて
かさ    

お願い
  ねが  

いたします。 

●会長
かいちょう

  ありがとうございました。それは同意
ど う い

見
けん

です。あるいは中核的
ちゅうかくてき

なセンターとし

ての権利
け ん り

擁護
よ う ご

、成年
せいねん

後見
こうけん

センターからの情報
じょうほう

発信
はっしん

というのもあってもいいのかなと思
おも

いま

すし、地域
ち い き

生活
せいかつ

の拠点
きょてん

っていろんなことが絡
から

んでくるんだけれども、何
なに

かバラバラな感
かん

じ

だと、なかなか難しい
むずか    

ような感じ
かん  

もします。 

  そうしましたら、以上
いじょう

で、１と２の案件
あんけん

が終わり
お   

ということで、本日
ほんじつ

の専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

を

閉会
へいかい

したいと思います
おも      

。 

 事務局
じむきょく

から何
なに

か御連絡
ごれんらく

は。 

●事務局
じむきょく

  特
とく

にはございません。 

●会長
かいちょう

  では、これにて閉会
へいかい

したいと思
おも

います。 

 皆
みな

さん、どうもありがとうございました。 

 

閉会
へいかい

 午前
ご ぜ ん

１１時
  じ

５９分
    ふん

 


